
Subject: Corona kein Thema mehr?
Posted by MatteStattPlatte on Thu, 06 Oct 2022 07:38:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Scheint keinen mehr zu interessieren...

Zitat:RKI meldet Anstiege bei Inzidenz und Infektionen
Binnen 24 Stunden haben die Gesundheitsämter in Deutschland 128 weitere Todesfälle im
Zusammenhang mit dem Coronavirus registriert. Die Sieben-Tage-Inzidenz liegt deutlich über
400.

05.10.2022, 08.24 Uhr 
https://www.spiegel.de/wissenschaft/medizin/corona-krise-rki-meldet-anstiege-bei-inzidenz-und-inf
ektionen-a-4396b785-a805-4f56-9821-53d492d0c685?dicbo=v2-7ec35524d0a132e68f2e17f819e
68bbf

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by mike. on Thu, 06 Oct 2022 08:02:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Doch.. Bald geht's wieder los

Wir werden wieder schikaniert und gespalten werden...

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by A.Z. on Thu, 06 Oct 2022 08:14:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Naja die Gesellschaft ist längst gespalten..  !!!

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Thu, 06 Oct 2022 09:20:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

der KL wird doch jetzt kriegsminister
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mit corona kann man keine angst mehr machen und bekommt auch keine mikrophone mehr

https://www.heise.de/tp/features/Wie-Karl-Lauterbach-kurzzeitig-in-den-Krieg-zog-7284401.html

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Nomadd on Thu, 06 Oct 2022 14:18:29 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MatteStattPlatte schrieb am Thu, 06 October 2022 09:38Scheint keinen mehr zu interessieren...

Zitat:RKI meldet Anstiege bei Inzidenz und Infektionen
Binnen 24 Stunden haben die Gesundheitsämter in Deutschland 128 weitere Todesfälle im
Zusammenhang mit dem Coronavirus registriert. Die Sieben-Tage-Inzidenz liegt deutlich über
400.

05.10.2022, 08.24 Uhr 
https://www.spiegel.de/wissenschaft/medizin/corona-krise-rki-meldet-anstiege-bei-inzidenz-und-inf
ektionen-a-4396b785-a805-4f56-9821-53d492d0c685?dicbo=v2-7ec35524d0a132e68f2e17f819e
68bbf
Naja, 128 Todesfälle... hört sich erstmal viel an, aber in Deutschland sterben jährlich ca. eine
Million Menschen. Muss man alles in Relation setzen.

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by MatteStattPlatte on Fri, 07 Oct 2022 09:05:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

... ist doch ein Thema nur in anderer weise:

Erste Prozesse wegen Corona-Impfschäden starten | Umschau | MDR
https://www.youtube.com/watch?v=DA9OEgHoc7A

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Fri, 07 Oct 2022 09:26:03 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

MatteStattPlatte schrieb am Fri, 07 October 2022 12:05... ist doch ein Thema nur in anderer
weise:

Erste Prozesse wegen Corona-Impfschäden starten | Umschau | MDR
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https://www.youtube.com/watch?v=DA9OEgHoc7A

ist doch nur ein pieks....es kann gar keine nebenwirkungen geben......bla bla bla 

einfach nur ekelerregend.... solche leute..sollten sich sehr tief schämen....in sack und asche
gehen....

https://pbs.twimg.com/media/FQSxB8nXoAQmklt.jpg:large

https://www.youtube.com/watch?v=K_Ys52Rglk4

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by GoodFellas on Fri, 07 Oct 2022 16:16:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Fri, 07 October 2022 11:26MatteStattPlatte schrieb am Fri, 07 October 2022
12:05... ist doch ein Thema nur in anderer weise:

Erste Prozesse wegen Corona-Impfschäden starten | Umschau | MDR
https://www.youtube.com/watch?v=DA9OEgHoc7A
ist doch nur ein pieks....es kann gar keine nebenwirkungen geben......bla bla bla 

einfach nur ekelerregend.... solche leute..sollten sich sehr tief schämen....in sack und asche
gehen....

https://pbs.twimg.com/media/FQSxB8nXoAQmklt.jpg:large

https://www.youtube.com/watch?v=K_Ys52Rglk4

***Edit. Keine Beleidigungen und Diffamierungen!***

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Fri, 07 Oct 2022 16:37:53 GMT
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View Forum Message <> Reply to Message

GoodFellas schrieb am Fri, 07 October 2022 19:16pilos schrieb am Fri, 07 October 2022
11:26MatteStattPlatte schrieb am Fri, 07 October 2022 12:05... ist doch ein Thema nur in anderer
weise:

Erste Prozesse wegen Corona-Impfschäden starten | Umschau | MDR
https://www.youtube.com/watch?v=DA9OEgHoc7A
ist doch nur ein pieks....es kann gar keine nebenwirkungen geben......bla bla bla 

einfach nur ekelerregend.... solche leute..sollten sich sehr tief schämen....in sack und asche
gehen....

https://pbs.twimg.com/media/FQSxB8nXoAQmklt.jpg:large

https://www.youtube.com/watch?v=K_Ys52Rglk4

***Edit. Keine Beleidigungen und Diffamierungen!***

bla bla bla...stimmen die hetze-aussagen oder nicht...darum geht es... :arrow: 

blödsinn....jeder kann sich spritzen was er möchte...solange es freiwillig ist.... :!: 

"in den dreck ziehen", ist völliger kokolores von dir...habe diesbezüglich nichts gesagt...biste
jetzt am dichten...oder was...

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by mike. on Fri, 07 Oct 2022 16:39:22 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

der @goodfellas verdient an der impfung mit.. so verhält er sich

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Fri, 07 Oct 2022 16:41:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Fri, 07 October 2022 19:39der @goodfellas verdient an der impfung mit.. so
verhält er sich
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ist ja auch nicht verboten, 

es geht um was anderes...um zwänge....

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Norwood-packt-das-an on Fri, 07 Oct 2022 22:13:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maskenpflicht im ÖPNV gibts europaweit
nur noch in Spanien, Griechenland und Deutschland.
Und Spanien denkt bereits über eine Abschaffung nach.

NUR in Deutschland will man nun auch Masken in
Geschäften und Restaurants wieder einführen.  :x 

Andere Länder lachen über die Deutschen!

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Bacco on Fri, 07 Oct 2022 22:33:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Richtig, diese Gen Therapie sollte nicht unter Zwang statt finden.

Bacco

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Bacco on Fri, 07 Oct 2022 22:34:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

***Edit. Der WhatsApp screenshot wurde entfernt. Bitte das Urheberrecht beachten!***

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by schiber on Sun, 09 Oct 2022 09:39:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Fri, 07 October 2022 11:26MatteStattPlatte schrieb am Fri, 07 October 2022
12:05... ist doch ein Thema nur in anderer weise:
Erste Prozesse wegen Corona-Impfschäden starten | Umschau | MDR
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https://www.youtube.com/watch?v=DA9OEgHoc7A
ist doch nur ein pieks....es kann gar keine nebenwirkungen geben......bla bla bla 

Die da haben sich aber freiwillig impfen lassen und die sind auch in einem Alter, wo das
Nutzen/Risiko Verhältnis durchaus stimmen könnte.
Was ist mit denen, die gezwungen wurden und die aufgrund von Nocebo erhöhte Nebenwirkung
bekommen? Ich hab schon Kommentare gelesen, wo die Leute nach der Impfung regelrecht
krank wirkten. Der Impfsekte ist die Gesundheit der Leute aber wohl völlig egal.

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by GoodFellas on Wed, 12 Oct 2022 16:58:19 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

.

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by GoodFellas on Wed, 12 Oct 2022 16:58:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

: 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by GoodFellas on Wed, 12 Oct 2022 16:58:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Unfassbar, dass mein Beitrag gelöscht wurde, welcher weder eine Beleidigung noch eine
Diffammierung erhielt. Dafür bleibt das unwissenschafftliche braune Geschwurbel stehen, ich
würde mich in Grund und Boden schämen. :thumbdown: 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by easton548 on Thu, 13 Oct 2022 11:40:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Leider wird die Frage der Corona noch jahrelang aktuell sein. Das Virus selbst wird nicht
verschwinden, und die Menschen werden weiterhin erkranken. Aber die Schwere des Problems
nimmt zweifellos von Jahr zu Jahr ab. 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Thu, 03 Nov 2022 19:25:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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horte der pandemie  :arrow: 

https://www.radioeins.de/programm/sendungen/modo1619/_/corona-kita-studie.html

https://www.tagesspiegel.de/meinung/spate-einsichten-der-corona-minister-was-auf-falsche-kita-s
chliessungen-folgen-muss-8830207.html

https://www.rnd.de/politik/lauterbach-kita-schliessungen-in-ersten-corona-wellen-waren-nicht-noeti
g-D4RU7B757RESFBJNIEOMSTPFYA.html

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Fri, 04 Nov 2022 04:25:01 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

easton548 schrieb am Thu, 13 October 2022 13:40Leider wird die Frage der Corona noch
jahrelang aktuell sein. Das Virus selbst wird nicht verschwinden, und die Menschen werden
weiterhin erkranken. Aber die Schwere des Problems nimmt zweifellos von Jahr zu Jahr ab. 

Die Schwere des Verlaufs nimmt ab... Aber die Schwere von long Covid nicht. 
Covid ist in der Nachphase gefährlicher als im akuten Verlauf. 
Die Endothelschaeden die im Verlauf und danach entstehen  werden noch nach Jahren
Auswirkungen zeigen. 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Tue, 15 Nov 2022 14:37:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hab’s jetzt zum ersten Mal.

Habt ihr Tipps für mich? Kann ich irgendwas tun da wirklich hilft?

Ab wann ist Sport wieder möglich wenn es mir wieder gut geht eurer Meinung nach?

Habe eigentlich nur Schwäche die echt nicht zu schlimm ist und um die 37.8 Fieber seit gestern.

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
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Posted by Frank1970 on Tue, 15 Nov 2022 14:45:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Tue, 15 November 2022 15:37Hab’s jetzt zum ersten Mal.

Habt ihr Tipps für mich? Kann ich irgendwas tun da wirklich hilft?

Ab wann ist Sport wieder möglich wenn es mir wieder gut geht eurer Meinung nach?

Habe eigentlich nur Schwäche die echt nicht zu schlimm ist und um die 37.8 Fieber seit gestern.

Wenn du schon Fin oder Dut nimmst, hast du schonmal was. 
Denn das mildert den Verlauf. 

Acetylcystein 2 bis 3 mal tgl 600 mg. 
Aber muss 600 sein
Additiv 2 Gramm vit c über Tag verteilt. 
Zu NAC(acetylcystein) und covid gibt es positive Studien. 

Gute Besserung! 

Frank

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Tue, 15 Nov 2022 15:45:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

https://www.alopezie.de/fud/index.php/m/478001/#msg_478001

vit d3 auch sehr wichtig gleich 20.000 i.u täglich  für 5-7 tage einnehmen

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Tue, 15 Nov 2022 17:47:04 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke.
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Wann denkt ihr kann ich wieder Sport machen wenn mir gut geht wieder?
Mein einziges symptoms ist leicht Fieber seit und Schwäche 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Tue, 15 Nov 2022 17:54:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Tue, 15 November 2022 18:47Danke.

Wann denkt ihr kann ich wieder Sport machen wenn mir gut geht wieder?
Mein einziges symptoms ist leicht Fieber seit gestern und bisschen Schwäche 

Mach bloss die nächsten 3 Wochen kein Sport!! 
Du kannst eine myokarditis oder endokarditis bekommen. 
Plus Herzinfarkt. 

Nach einer Grippe........ 
..., macht man kein Sport. 
Das gilt besonders Fuer junge Leute. 

Viele Sterben durch Sport nach Covid. 

Erstmal wieder aufbauen. 

Nac und Selen... Vit D und ggf Glycin auch Post Covid. 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Tue, 15 Nov 2022 18:20:53 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Tue, 15 November 2022 19:54
Mach bloss die nächsten 3 Wochen kein Sport!! 
Du kannst eine myokarditis oder endokarditis bekommen. 
Plus Herzinfarkt. 

Nach einer Grippe........ 
..., macht man kein Sport. 
Das gilt besonders Fuer junge Leute. 

Viele Sterben durch Sport nach Covid.
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 :thumbup: 

oder auch postcovid weil viel zu früh wieder strapaziert

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Tue, 15 Nov 2022 20:49:41 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

3 Wochen, ehrlich?

Auch bei so einem sehr leichten Fall? 
Das klingt schlimm so lange pausieren zu müssen. 

Angenommen man bekommt das jetzt 2-3 mal im Jahr wirft mich das stark zurück und ich
mache das ein bisschen ernsthafter als die meisten. 

So lange kein Training. Macht mich gerade echt fertig. 
Hab es übrigens auch beim Sport eingefangen.

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by A.Z. on Wed, 16 Nov 2022 09:26:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@Frank welches Nac Produkt würdest du empfehlen?
Habe seit meine Covid Erkrankung morgens eine verstopft Nase..hatte ich vorher definitiv nicht..

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Wed, 16 Nov 2022 09:39:42 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Tue, 15 November 2022 21:493 Wochen, ehrlich?

Auch bei so einem sehr leichten Fall? 
Das klingt schlimm so lange pausieren zu müssen. 

Angenommen man bekommt das jetzt 2-3 mal im Jahr wirft mich das stark zurück und ich
mache das ein bisschen ernsthafter als die meisten. 

So lange kein Training. Macht mich gerade echt fertig. 
Hab es übrigens auch beim Sport eingefangen.

Wenn es um moderates walking gegangen waere, hätte ich dir nicht abgeraten. 
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Aber Kraftsport??? 

Ueberleg mal.... 

Du setzt voraus das du es dreimal kriegen wirst?  8o 

Lies mal..... 

https://www.nature.com/articles/s41591-022-02051-3 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Wed, 16 Nov 2022 09:46:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

A.Z. schrieb am Wed, 16 November 2022 10:26@Frank welches Nac Produkt würdest du
empfehlen?
Habe seit meine Covid Erkrankung morgens eine verstopft Nase..hatte ich vorher definitiv nicht..

Hallo

Dann hast du jetzt eine chronische Sinusitis.
Damit musst du zum Hno.

Das passiert oft nach Covid.
Ich hab das auch seit einer Grippe.
Das bleibt auch...

Nac Ratiopharm o hexal 100 600 mg Brausetabs oder Tabs.
Dafür brauchst du ein Rezept, das dir ein Doc im Grunde problemlos ausstellt.
Die sind günstig.... 20 eur.
Etwas teurer ohne Rezept Nac Aluid pharma jeweils 40 Stück Fuer c. A12 Eur.

Gruss
F

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Wed, 16 Nov 2022 10:59:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

A.Z. schrieb am Wed, 16 November 2022 11:26@Frank welches Nac Produkt würdest du
empfehlen?
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jedes ist gut 

ich nehme selber das nac als pulver 700mg ...150g packung für 9 euro

und glycin 700mg als  1:1 dazu ..die 150g packung für 3,70  ;) 

und dann in wasser lösen 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by A.Z. on Wed, 16 Nov 2022 11:41:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ist wie gesagt nur morgens..habe aber sonst keine Begleiterscheinungen einer Sinusitis wie
Kopfschmerzen odet sonstige Schmerzen...
Ich versuche mal Nac vll bringt was

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Wed, 16 Nov 2022 11:51:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

@frank

Kannst du das Wichtigste daraus kurz übersetzen?

Naja ich geh davon aus das Corona bleibt und wenn das Leben wieder normal läuft sind 3
Infektionen jährlich sehr realistisch.

Kenne selbst viele die es drei mal hatten. 

Das mit der verstopften Nase danach ist interessant, habe oft gehört das histamin Probleme
bleiben nach covid. Das macht bei mir verstopfte Nase. 
Kenne keinen der solche Probleme wirklich in den Griff bekam 
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Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Wed, 16 Nov 2022 12:04:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

HiIntoleranz1 schrieb am Wed, 16 November 2022 12:51@frank

Kannst du das Wichtigste daraus kurz übersetzen?

Naja ich geh davon aus das Corona bleibt und wenn das Leben wieder normal läuft sind 3
Infektionen jährlich sehr realistisch.

Kenne selbst viele die es drei mal hatten. 

Das mit der verstopften Nase danach ist interessant, habe oft gehört das histamin Probleme
bleiben nach covid. Das macht bei mir verstopfte Nase. 
Kenne keinen der solche Probleme wirklich in den Griff bekam 
Hallo

Ich habe das auch vorwiegend morgens, aber trotzdem chronisch. 
Diagnose ist gesichert 
Ct. 

Covid kann auch Histamin Probleme machen. 

Die Studie zeigt das je mehr Infektionen, umso mehr Folgeerkrankungen in der Akutphase, und 
bis 6 Monate danach,oder länger. 
Herzprobleme, Schlaganfall, Hautjucken Organstierungen, Diabetes, Neoroerkrankungen....
Vieles. 
Je mehr Infektionen, umso hoeher das Risiko. 

Völlig egal ob Geimpft, oder nicht! 

Covid bringt so einiges im System durcheinander. 
Langfristig. 

Flying Aids, so wird es von weisen Wissenschaftlern bezeichnet. 

Mit impfen und durchsuchen züchten wir Krüppel. 

Schade das sich das Volk dazu hin suggerieren ließ, das es sich um eine Grippe handelt. 

Ich bin Gott sei Dank nicht beeinflussbar. 

Eine Menge Haare werden fallen, in Europa...... 
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Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Theordor on Wed, 16 Nov 2022 12:22:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Bin Gott sei Dank ungeimpft und hatte nur einmal Corona 
Aber was meinst du mit dem Letzten Satz?

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Wed, 16 Nov 2022 12:58:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Theordor schrieb am Wed, 16 November 2022 13:22Bin Gott sei Dank ungeimpft und hatte nur
einmal Corona 
Aber was meinst du mit dem Letzten Satz?
Je nach Verlauf macht covid auch nicht selten HA, und trigger AGA. 
Der AR wird im Rahmen der Erkrankung upreguliert, und Tgf beta. 
Wahrscheinlich kriegt auch die Subkutis einen mit, sowohl bei Covid als auch beim Impfen. 
Ich vermute das die braunen Fettdepots ihre Färbung verlieren, was auch den häufigen
Ausbruch von Diabetes erklären würde. 
Ich kenne Leute die nach der Impfung dauerhaft verfettet sind. 
Ein Verlust der Bräunung führt zur Verfettung. 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Wed, 16 Nov 2022 13:40:12 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Wed, 16 November 2022 14:58
Je nach Verlauf macht covid auch nicht selten HA, und trigger AGA. 
Der AR wird im Rahmen der Erkrankung upreguliert, und Tgf beta. 
Wahrscheinlich kriegt auch die Subkutis einen mit, sowohl bei Covid als auch beim Impfen. 
Ich vermute das die braunen Fettdepots ihre Färbung verlieren, was auch den häufigen
Ausbruch von Diabetes erklären würde. 
Ich kenne Leute die nach der Impfung dauerhaft verfettet sind. 
Ein Verlust der Bräunung führt zur Verfettung. 

was du alles "zusammen"-weißt   :lol: 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Wed, 16 Nov 2022 14:34:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Wed, 16 November 2022 13:04HiIntoleranz1 schrieb am Wed, 16
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November 2022 12:51@frank

Kannst du das Wichtigste daraus kurz übersetzen?

Naja ich geh davon aus das Corona bleibt und wenn das Leben wieder normal läuft sind 3
Infektionen jährlich sehr realistisch.

Kenne selbst viele die es drei mal hatten. 

Das mit der verstopften Nase danach ist interessant, habe oft gehört das histamin Probleme
bleiben nach covid. Das macht bei mir verstopfte Nase. 
Kenne keinen der solche Probleme wirklich in den Griff bekam 
Hallo

Ich habe das auch vorwiegend morgens, aber trotzdem chronisch. 
Diagnose ist gesichert 
Ct. 

Covid kann auch Histamin Probleme machen. 

Die Studie zeigt das je mehr Infektionen, umso mehr Folgeerkrankungen in der Akutphase, und 
bis 6 Monate danach,oder länger. 
Herzprobleme, Schlaganfall, Hautjucken Organstierungen, Diabetes, Neoroerkrankungen....
Vieles. 
Je mehr Infektionen, umso hoeher das Risiko. 

Völlig egal ob Geimpft, oder nicht! 

Covid bringt so einiges im System durcheinander. 
Langfristig. 

Flying Aids, so wird es von weisen Wissenschaftlern bezeichnet. 

Mit impfen und durchsuchen züchten wir Krüppel. 

Schade das sich das Volk dazu hin suggerieren ließ, das es sich um eine Grippe handelt. 

Ich bin Gott sei Dank nicht beeinflussbar. 

Eine Menge Haare werden fallen, in Europa...... 

Nagut was wäre denn die Lösung falls das stimmen sollte und es wirklich so schwere Folgen
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haben sollte? 
Für immer isolieren?

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by mike. on Wed, 16 Nov 2022 16:29:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Wed, 16 November 2022 14:40Frank1970 schrieb am Wed, 16 November 2022
14:58
Je nach Verlauf macht covid auch nicht selten HA, und trigger AGA. 
Der AR wird im Rahmen der Erkrankung upreguliert, und Tgf beta. 
Wahrscheinlich kriegt auch die Subkutis einen mit, sowohl bei Covid als auch beim Impfen. 
Ich vermute das die braunen Fettdepots ihre Färbung verlieren, was auch den häufigen
Ausbruch von Diabetes erklären würde. 
Ich kenne Leute die nach der Impfung dauerhaft verfettet sind. 
Ein Verlust der Bräunung führt zur Verfettung. 

was du alles "zusammen"-weißt   :lol: 

Zumindest kann es starken ha machen

Mutter und Tante hatten fast eine Glatze (70% Haare weg)

Langsam kommt was nach

Geheimratsecken sind bei beiden kahl geblieben.. Letztes Jahr hatten beide keine Ecken

Oma hatte auch Corona.. Blieb von ha verschont dank Haufen NEMS  8) 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Wed, 16 Nov 2022 17:53:27 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Wed, 16 November 2022 14:40Frank1970 schrieb am Wed, 16 November 2022
14:58
Je nach Verlauf macht covid auch nicht selten HA, und trigger AGA. 
Der AR wird im Rahmen der Erkrankung upreguliert, und Tgf beta. 
Wahrscheinlich kriegt auch die Subkutis einen mit, sowohl bei Covid als auch beim Impfen. 
Ich vermute das die braunen Fettdepots ihre Färbung verlieren, was auch den häufigen
Ausbruch von Diabetes erklären würde. 
Ich kenne Leute die nach der Impfung dauerhaft verfettet sind. 
Ein Verlust der Bräunung führt zur Verfettung. 

was du alles "zusammen"-weißt   :lol: 
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Pilos

Du wirst staunen,....., ich kann das sogar alles untermauern ;) 

Aenhlich wie Lauterbach, gehe ich nicht gerne in Lokale, sondern lese lieber Studien. 

Nur verfolge ich andere Ziele. 

Ich vergaß zu erwähnen, daß eine weitere Studie belegt, das in den Ländern wo Schärfe
Speisen verzehrt werden, die Covid Gesamtmortalitaet deutlich niedriger ist. 
Capsain was da auch gemeint ist, wirkt auf die Subkutis. 
Das ist sein zentraler Wirkmechanismus. 
Also auch präventiv geeignet. 
Und billig.... 

@intoleranz

Ich hab eine Vollmaske. 
Die Trag ich beim Einkaufen, in Hausfluren, in Fahrstuelen, beim Arzt im Wartezimmer, beim
Straßenverkehrsamt, im Fahradgeschaeft... 

So kann ich das Risiko weitgehend minimieren. 
Auf der Arbeit bin ich  überwiegend alleine

Ich hatte das auch noch nicht. 

Wer sich damit fühlt wie R2D2, der kann ja eine Halbmaske, eine Malermaske tragen. 
Soviel Schneid sollte jeder haben! 

! 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Wed, 16 Nov 2022 18:11:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Wed, 16 November 2022 18:53pilos schrieb am Wed, 16 November 2022
14:40Frank1970 schrieb am Wed, 16 November 2022 14:58
Je nach Verlauf macht covid auch nicht selten HA, und trigger AGA. 
Der AR wird im Rahmen der Erkrankung upreguliert, und Tgf beta. 
Wahrscheinlich kriegt auch die Subkutis einen mit, sowohl bei Covid als auch beim Impfen. 
Ich vermute das die braunen Fettdepots ihre Färbung verlieren, was auch den häufigen
Ausbruch von Diabetes erklären würde. 
Ich kenne Leute die nach der Impfung dauerhaft verfettet sind. 
Ein Verlust der Bräunung führt zur Verfettung. 

was du alles "zusammen"-weißt   :lol: 
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Pilos

Du wirst staunen,....., ich kann das sogar alles untermauern ;) 

Aenhlich wie Lauterbach, gehe ich nicht gerne in Lokale, sondern lese lieber Studien. 

Nur verfolge ich andere Ziele. 

Ich vergaß zu erwähnen, daß eine weitere Studie belegt, das in den Ländern wo Schärfe
Speisen verzehrt werden, die Covid Gesamtmortalitaet deutlich niedriger ist. 
Capsain was da auch gemeint ist, wirkt auf die Subkutis. 
Das ist sein zentraler Wirkmechanismus. 
Also auch präventiv geeignet. 
Und billig.... 

@intoleranz

Ich hab eine Vollmaske. 
Die Trag ich beim Einkaufen, in Hausfluren, in Fahrstuelen, beim Arzt im Wartezimmer, beim
Straßenverkehrsamt, im Fahradgeschaeft... 

So kann ich das Risiko weitgehend minimieren. 
Auf der Arbeit bin ich  überwiegend alleine

Ich hatte das auch noch nicht. 

Wer sich damit fühlt wie R2D2, der kann ja eine Halbmaske, eine Malermaske tragen. 
Soviel Schneid sollte jeder haben! 

! 

Ok und wie lange wirst du das durchziehen mit der Maske?

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Wed, 16 Nov 2022 18:15:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

die meisten studien mumpitz...wie der ganze lauterbach mumpitz der letzen jahren.......

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
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Posted by Frank1970 on Wed, 16 Nov 2022 18:17:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Wed, 16 November 2022 19:11Frank1970 schrieb am Wed, 16 November
2022 18:53pilos schrieb am Wed, 16 November 2022 14:40Frank1970 schrieb am Wed, 16
November 2022 14:58
Je nach Verlauf macht covid auch nicht selten HA, und trigger AGA. 
Der AR wird im Rahmen der Erkrankung upreguliert, und Tgf beta. 
Wahrscheinlich kriegt auch die Subkutis einen mit, sowohl bei Covid als auch beim Impfen. 
Ich vermute das die braunen Fettdepots ihre Färbung verlieren, was auch den häufigen
Ausbruch von Diabetes erklären würde. 
Ich kenne Leute die nach der Impfung dauerhaft verfettet sind. 
Ein Verlust der Bräunung führt zur Verfettung. 

was du alles "zusammen"-weißt   :lol: 
Pilos

Du wirst staunen,....., ich kann das sogar alles untermauern ;) 

Aenhlich wie Lauterbach, gehe ich nicht gerne in Lokale, sondern lese lieber Studien. 

Nur verfolge ich andere Ziele. 

Ich vergaß zu erwähnen, daß eine weitere Studie belegt, das in den Ländern wo Schärfe
Speisen verzehrt werden, die Covid Gesamtmortalitaet deutlich niedriger ist. 
Capsain was da auch gemeint ist, wirkt auf die Subkutis. 
Das ist sein zentraler Wirkmechanismus. 
Also auch präventiv geeignet. 
Und billig.... 

@intoleranz

Ich hab eine Vollmaske. 
Die Trag ich beim Einkaufen, in Hausfluren, in Fahrstuelen, beim Arzt im Wartezimmer, beim
Straßenverkehrsamt, im Fahradgeschaeft... 

So kann ich das Risiko weitgehend minimieren. 
Auf der Arbeit bin ich  überwiegend alleine

Ich hatte das auch noch nicht. 

Wer sich damit fühlt wie R2D2, der kann ja eine Halbmaske, eine Malermaske tragen. 
Soviel Schneid sollte jeder haben! 

! 

Ok und wie lange wirst du das durchziehen mit der Maske?
Kann ich mein Leben lang machen. 
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Edeka ist ja keine Disco.... Oder?  :) 

Mal schauen ob der Virus irgendwann mal soweit abschwaecht, daß ich anfange mit ihm zu
verhandeln :) 

Ich bin auch schon vor Covid mit fpp 2 Maske einkaufen gegangen. 

Hatte mal eine schwere  Grippe, und war ein Jahr platt,und ohne Sport :frown: 
HA hatte ich damals auch

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Wed, 16 Nov 2022 18:21:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Wed, 16 November 2022 19:15

die meisten studien mumpitz...wie der ganze lauterbach mumpitz der letzen jahren.......

Lauterbach glaubt jeden Studienmuell...

Ich nicht!

Wenn sich die nachgewiesenen Ereignisse einer Studie mit anderen verketten lassen, ziehe ich
es in Betracht.
Ansonsten bin ich da sehr skeptisch

Es wird so viel nachgewiesen, was eine Woche später schall und Rauch ist. 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Wed, 16 Nov 2022 18:22:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Wed, 16 November 2022 19:17Intoleranz1 schrieb am Wed, 16 November
2022 19:11Frank1970 schrieb am Wed, 16 November 2022 18:53pilos schrieb am Wed, 16
November 2022 14:40Frank1970 schrieb am Wed, 16 November 2022 14:58
Je nach Verlauf macht covid auch nicht selten HA, und trigger AGA. 
Der AR wird im Rahmen der Erkrankung upreguliert, und Tgf beta. 
Wahrscheinlich kriegt auch die Subkutis einen mit, sowohl bei Covid als auch beim Impfen. 
Ich vermute das die braunen Fettdepots ihre Färbung verlieren, was auch den häufigen
Ausbruch von Diabetes erklären würde. 
Ich kenne Leute die nach der Impfung dauerhaft verfettet sind. 
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Ein Verlust der Bräunung führt zur Verfettung. 

was du alles "zusammen"-weißt   :lol: 
Pilos

Du wirst staunen,....., ich kann das sogar alles untermauern ;) 

Aenhlich wie Lauterbach, gehe ich nicht gerne in Lokale, sondern lese lieber Studien. 

Nur verfolge ich andere Ziele. 

Ich vergaß zu erwähnen, daß eine weitere Studie belegt, das in den Ländern wo Schärfe
Speisen verzehrt werden, die Covid Gesamtmortalitaet deutlich niedriger ist. 
Capsain was da auch gemeint ist, wirkt auf die Subkutis. 
Das ist sein zentraler Wirkmechanismus. 
Also auch präventiv geeignet. 
Und billig.... 

@intoleranz

Ich hab eine Vollmaske. 
Die Trag ich beim Einkaufen, in Hausfluren, in Fahrstuelen, beim Arzt im Wartezimmer, beim
Straßenverkehrsamt, im Fahradgeschaeft... 

So kann ich das Risiko weitgehend minimieren. 
Auf der Arbeit bin ich  überwiegend alleine

Ich hatte das auch noch nicht. 

Wer sich damit fühlt wie R2D2, der kann ja eine Halbmaske, eine Malermaske tragen. 
Soviel Schneid sollte jeder haben! 

! 

Ok und wie lange wirst du das durchziehen mit der Maske?
Kann ich mein Leben lang machen. 

Edeka ist ja keine Disco.... Oder?  :) 

Mal schauen ob der Virus irgendwann mal soweit abschwaecht, daß ich anfange mit ihm zu
verhandeln :) 

Ich bin auch schon vor Covid mit fpp 2 Maske einkaufen gegangen. 

Hatte mal eine schwere  Grippe, und war ein Jahr platt,und ohne Sport :frown: 
HA hatte ich damals auch

Da bin halt raus. Leben lang Maske wenn nicht alleine ist mir dezent Zuviel. 
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Geht man davon aus das es unwahrscheinlich ist das es abschwächt?

Wie hoch schätzt du die Chance ein das du überreagierst? 

Mal nur ein Beispiel wo Maske absolut nicht Klarheit ; feiern gehen. 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Wed, 16 Nov 2022 18:25:58 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Wed, 16 November 2022 17:29pilos schrieb am Wed, 16 November 2022
14:40Frank1970 schrieb am Wed, 16 November 2022 14:58
Je nach Verlauf macht covid auch nicht selten HA, und trigger AGA. 
Der AR wird im Rahmen der Erkrankung upreguliert, und Tgf beta. 
Wahrscheinlich kriegt auch die Subkutis einen mit, sowohl bei Covid als auch beim Impfen. 
Ich vermute das die braunen Fettdepots ihre Färbung verlieren, was auch den häufigen
Ausbruch von Diabetes erklären würde. 
Ich kenne Leute die nach der Impfung dauerhaft verfettet sind. 
Ein Verlust der Bräunung führt zur Verfettung. 

was du alles "zusammen"-weißt   :lol: 
Zumindest kann es starken ha machen

Mutter und Tante hatten fast eine Glatze (70% Haare weg)

Langsam kommt was nach

Geheimratsecken sind bei beiden kahl geblieben.. Letztes Jahr hatten beide keine Ecken

Oma hatte auch Corona.. Blieb von ha verschont dank Haufen NEMS  8) 

Die meisten bleiben von Haarausfall verschont. Muss ja nicht an den NEM’s liegen. 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by mike. on Wed, 16 Nov 2022 18:39:23 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Die hatten auch andere Probleme.. Covid war nur ein Tropfen der das Fass zum überlaufen...

Eine Grippe hätte ihnen wahrscheinlich auch schon geschadet.. 
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Oma ist schlanker und sportlicher.. Nimmt NEMS und Hormone.. Inkl cortisol, DHEA usw...

Sie wirkt auch robust.. Bei mir ist es auch so.

Egal, das ganze ist für mich kein Thema.

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Wed, 16 Nov 2022 19:13:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Wed, 16 November 2022 19:22Frank1970 schrieb am Wed, 16 November
2022 19:17Intoleranz1 schrieb am Wed, 16 November 2022 19:11Frank1970 schrieb am Wed, 16
November 2022 18:53pilos schrieb am Wed, 16 November 2022 14:40Frank1970 schrieb am
Wed, 16 November 2022 14:58
Je nach Verlauf macht covid auch nicht selten HA, und trigger AGA. 
Der AR wird im Rahmen der Erkrankung upreguliert, und Tgf beta. 
Wahrscheinlich kriegt auch die Subkutis einen mit, sowohl bei Covid als auch beim Impfen. 
Ich vermute das die braunen Fettdepots ihre Färbung verlieren, was auch den häufigen
Ausbruch von Diabetes erklären würde. 
Ich kenne Leute die nach der Impfung dauerhaft verfettet sind. 
Ein Verlust der Bräunung führt zur Verfettung. 

was du alles "zusammen"-weißt   :lol: 
Pilos

Du wirst staunen,....., ich kann das sogar alles untermauern ;) 

Aenhlich wie Lauterbach, gehe ich nicht gerne in Lokale, sondern lese lieber Studien. 

Nur verfolge ich andere Ziele. 

Ich vergaß zu erwähnen, daß eine weitere Studie belegt, das in den Ländern wo Schärfe
Speisen verzehrt werden, die Covid Gesamtmortalitaet deutlich niedriger ist. 
Capsain was da auch gemeint ist, wirkt auf die Subkutis. 
Das ist sein zentraler Wirkmechanismus. 
Also auch präventiv geeignet. 
Und billig.... 

@intoleranz

Ich hab eine Vollmaske. 
Die Trag ich beim Einkaufen, in Hausfluren, in Fahrstuelen, beim Arzt im Wartezimmer, beim
Straßenverkehrsamt, im Fahradgeschaeft... 
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So kann ich das Risiko weitgehend minimieren. 
Auf der Arbeit bin ich  überwiegend alleine

Ich hatte das auch noch nicht. 

Wer sich damit fühlt wie R2D2, der kann ja eine Halbmaske, eine Malermaske tragen. 
Soviel Schneid sollte jeder haben! 

! 

Ok und wie lange wirst du das durchziehen mit der Maske?
Kann ich mein Leben lang machen. 

Edeka ist ja keine Disco.... Oder?  :) 

Mal schauen ob der Virus irgendwann mal soweit abschwaecht, daß ich anfange mit ihm zu
verhandeln :) 

Ich bin auch schon vor Covid mit fpp 2 Maske einkaufen gegangen. 

Hatte mal eine schwere  Grippe, und war ein Jahr platt,und ohne Sport :frown: 
HA hatte ich damals auch

Da bin halt raus. Leben lang Maske wenn nicht alleine ist mir dezent Zuviel. 

Geht man davon aus das es unwahrscheinlich ist das es abschwächt?

Wie hoch schätzt du die Chance ein das du überreagierst? 

Mal nur ein Beispiel wo Maske absolut nicht Klarheit ; feiern gehen. 

Ich bin raus aus dem Feieralter :) 

Bedeutet mir nichts mehr. 

Aufgrund meines Alters und schlechten vorerfahrungen mit Grippe, sowie einer chronischen
Sinusitis koennte ich zu 60 Prozent unliebsam ueberreagieren. 
Ich koennte dann e. V auch erstmal kein Sport machen. 
Und um Gottes Willen..,meine Haare. 

Ob der Abschwaecht Weiss ich nicht. 
Eigentlich neigen Vieren dazu. 

Was den HA betrifft..., so sind das gar nicht so wenige. 
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In der Dermatologie ist das z. Z ein grosses Thema. 
Hat Wellen geschlagen,...., viele Studien. 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Wed, 16 Nov 2022 19:38:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Wed, 16 November 2022 20:13Intoleranz1 schrieb am Wed, 16 November
2022 19:22Frank1970 schrieb am Wed, 16 November 2022 19:17Intoleranz1 schrieb am Wed, 16
November 2022 19:11Frank1970 schrieb am Wed, 16 November 2022 18:53pilos schrieb am
Wed, 16 November 2022 14:40Frank1970 schrieb am Wed, 16 November 2022 14:58
Je nach Verlauf macht covid auch nicht selten HA, und trigger AGA. 
Der AR wird im Rahmen der Erkrankung upreguliert, und Tgf beta. 
Wahrscheinlich kriegt auch die Subkutis einen mit, sowohl bei Covid als auch beim Impfen. 
Ich vermute das die braunen Fettdepots ihre Färbung verlieren, was auch den häufigen
Ausbruch von Diabetes erklären würde. 
Ich kenne Leute die nach der Impfung dauerhaft verfettet sind. 
Ein Verlust der Bräunung führt zur Verfettung. 

was du alles "zusammen"-weißt   :lol: 
Pilos

Du wirst staunen,....., ich kann das sogar alles untermauern ;) 

Aenhlich wie Lauterbach, gehe ich nicht gerne in Lokale, sondern lese lieber Studien. 

Nur verfolge ich andere Ziele. 

Ich vergaß zu erwähnen, daß eine weitere Studie belegt, das in den Ländern wo Schärfe
Speisen verzehrt werden, die Covid Gesamtmortalitaet deutlich niedriger ist. 
Capsain was da auch gemeint ist, wirkt auf die Subkutis. 
Das ist sein zentraler Wirkmechanismus. 
Also auch präventiv geeignet. 
Und billig.... 

@intoleranz

Ich hab eine Vollmaske. 
Die Trag ich beim Einkaufen, in Hausfluren, in Fahrstuelen, beim Arzt im Wartezimmer, beim
Straßenverkehrsamt, im Fahradgeschaeft... 

So kann ich das Risiko weitgehend minimieren. 
Auf der Arbeit bin ich  überwiegend alleine

Ich hatte das auch noch nicht. 
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Wer sich damit fühlt wie R2D2, der kann ja eine Halbmaske, eine Malermaske tragen. 
Soviel Schneid sollte jeder haben! 

! 

Ok und wie lange wirst du das durchziehen mit der Maske?
Kann ich mein Leben lang machen. 

Edeka ist ja keine Disco.... Oder?  :) 

Mal schauen ob der Virus irgendwann mal soweit abschwaecht, daß ich anfange mit ihm zu
verhandeln :) 

Ich bin auch schon vor Covid mit fpp 2 Maske einkaufen gegangen. 

Hatte mal eine schwere  Grippe, und war ein Jahr platt,und ohne Sport :frown: 
HA hatte ich damals auch

Da bin halt raus. Leben lang Maske wenn nicht alleine ist mir dezent Zuviel. 

Geht man davon aus das es unwahrscheinlich ist das es abschwächt?

Wie hoch schätzt du die Chance ein das du überreagierst? 

Mal nur ein Beispiel wo Maske absolut nicht Klarheit ; feiern gehen. 

Ich bin raus aus dem Feieralter :) 

Bedeutet mir nichts mehr. 

Aufgrund meines Alters und schlechten vorerfahrungen mit Grippe, sowie einer chronischen
Sinusitis koennte ich zu 60 Prozent unliebsam ueberreagieren. 
Ich koennte dann e. V auch erstmal kein Sport machen. 
Und um Gottes Willen..,meine Haare. 

Ob der Abschwaecht Weiss ich nicht. 
Eigentlich neigen Vieren dazu. 

Was den HA betrifft..., so sind das gar nicht so wenige. 

In der Dermatologie ist das z. Z ein grosses Thema. 
Hat Wellen geschlagen,...., viele Studien. 

Klar, kann ja jeder machen wie er denkt.
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Was würde denn gegen den Haarausfall von covid helfen? 
Ich würde ja vermuten das der Auslöser der gleiche ist wie der der histamin Probleme macht

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Wed, 16 Nov 2022 20:03:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Wed, 16 November 2022 20:38Frank1970 schrieb am Wed, 16 November
2022 20:13Intoleranz1 schrieb am Wed, 16 November 2022 19:22Frank1970 schrieb am Wed, 16
November 2022 19:17Intoleranz1 schrieb am Wed, 16 November 2022 19:11Frank1970 schrieb
am Wed, 16 November 2022 18:53pilos schrieb am Wed, 16 November 2022 14:40Frank1970
schrieb am Wed, 16 November 2022 14:58
Je nach Verlauf macht covid auch nicht selten HA, und trigger AGA. 
Der AR wird im Rahmen der Erkrankung upreguliert, und Tgf beta. 
Wahrscheinlich kriegt auch die Subkutis einen mit, sowohl bei Covid als auch beim Impfen. 
Ich vermute das die braunen Fettdepots ihre Färbung verlieren, was auch den häufigen
Ausbruch von Diabetes erklären würde. 
Ich kenne Leute die nach der Impfung dauerhaft verfettet sind. 
Ein Verlust der Bräunung führt zur Verfettung. 

was du alles "zusammen"-weißt   :lol: 
Pilos

Du wirst staunen,....., ich kann das sogar alles untermauern ;) 

Aenhlich wie Lauterbach, gehe ich nicht gerne in Lokale, sondern lese lieber Studien. 

Nur verfolge ich andere Ziele. 

Ich vergaß zu erwähnen, daß eine weitere Studie belegt, das in den Ländern wo Schärfe
Speisen verzehrt werden, die Covid Gesamtmortalitaet deutlich niedriger ist. 
Capsain was da auch gemeint ist, wirkt auf die Subkutis. 
Das ist sein zentraler Wirkmechanismus. 
Also auch präventiv geeignet. 
Und billig.... 

@intoleranz

Ich hab eine Vollmaske. 
Die Trag ich beim Einkaufen, in Hausfluren, in Fahrstuelen, beim Arzt im Wartezimmer, beim
Straßenverkehrsamt, im Fahradgeschaeft... 

So kann ich das Risiko weitgehend minimieren. 
Auf der Arbeit bin ich  überwiegend alleine

Ich hatte das auch noch nicht. 
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Wer sich damit fühlt wie R2D2, der kann ja eine Halbmaske, eine Malermaske tragen. 
Soviel Schneid sollte jeder haben! 

! 

Ok und wie lange wirst du das durchziehen mit der Maske?
Kann ich mein Leben lang machen. 

Edeka ist ja keine Disco.... Oder?  :) 

Mal schauen ob der Virus irgendwann mal soweit abschwaecht, daß ich anfange mit ihm zu
verhandeln :) 

Ich bin auch schon vor Covid mit fpp 2 Maske einkaufen gegangen. 

Hatte mal eine schwere  Grippe, und war ein Jahr platt,und ohne Sport :frown: 
HA hatte ich damals auch

Da bin halt raus. Leben lang Maske wenn nicht alleine ist mir dezent Zuviel. 

Geht man davon aus das es unwahrscheinlich ist das es abschwächt?

Wie hoch schätzt du die Chance ein das du überreagierst? 

Mal nur ein Beispiel wo Maske absolut nicht Klarheit ; feiern gehen. 

Ich bin raus aus dem Feieralter :) 

Bedeutet mir nichts mehr. 

Aufgrund meines Alters und schlechten vorerfahrungen mit Grippe, sowie einer chronischen
Sinusitis koennte ich zu 60 Prozent unliebsam ueberreagieren. 
Ich koennte dann e. V auch erstmal kein Sport machen. 
Und um Gottes Willen..,meine Haare. 

Ob der Abschwaecht Weiss ich nicht. 
Eigentlich neigen Vieren dazu. 

Was den HA betrifft..., so sind das gar nicht so wenige. 

In der Dermatologie ist das z. Z ein grosses Thema. 
Hat Wellen geschlagen,...., viele Studien. 

Klar, kann ja jeder machen wie er denkt.

Was würde denn gegen den Haarausfall von covid helfen? 
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Ich würde ja vermuten das der Auslöser der gleiche ist wie der der histamin Probleme macht

Die Pathomechabismen sind in etwa die gleichen wie bei AGA. 
AR wird upreguluiert, folglich auchTgf beta(von mehreren Seiten), zellularer insulinentzug
=Schaden am Endothel. 

Alles was bei AGA hilft müsste dort auch schützen. 
Es kann aber je nach Verlauf trotzdem zu shedding komen. 
Vereinzelnd ist die Erschütterung zu gross 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Thu, 17 Nov 2022 12:14:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Beste Vorbeugung eurer Meinung nach wenn man damit jetzt öfter in Kontakt kommt? (Ohne
Maske)

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Thu, 17 Nov 2022 13:04:33 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Thu, 17 November 2022 13:14Beste Vorbeugung eurer Meinung nach
wenn man damit jetzt öfter in Kontakt kommt? (Ohne Maske)

5 Alpha R Hemmer

3 mal 600 mg Nac mit Glycyn

Mindestens 600 IE Vit D tgl
Besser noch 8000 IE

cefasel 200 mg Tag.

3 mal tgl vit c geteilt 2 Gramm

Capsaicin, also Chilipulver 6 Gramm tgl.
Dazu gibt es Daten....

Wenn, und wo es möglich ist, natürlich Maske tragen.
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Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by mike. on Thu, 17 Nov 2022 13:38:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Maske  x(
Die NEMS sind ganz gut und generell unabhängig von Corona wichtig.... Die allgemeine

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Thu, 17 Nov 2022 13:47:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Thu, 17 November 2022 15:04
cefasel 200 mg Tag.

200 µg oder mcg 

immer das teuerste aus der apo bei dir  

https://www.medizinfuchs.de/14027770

interessens bzw. loyalitätskonflikte  :p 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Thu, 17 Nov 2022 14:46:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Thu, 17 November 2022 14:47Frank1970 schrieb am Thu, 17 November 2022
15:04
cefasel 200 mg Tag.

200 µg oder mcg 

immer das teuerste aus der apo bei dir  

https://www.medizinfuchs.de/14027770

interessens bzw. loyalitätskonflikte  :p 

Sorry mcg Natürlich. 

Der Kram aus dem Web wird nicht kontrolliert pilos. 

Diese Artikel....., der Anteil an Wirkstoff darf um 50 Prozent  vom angegebenen Mass abweichen. 
Die werden gar nicht kontrolliert. 

Page 30 of 71 ---- Generated from Haarausfall - Allgemeines Forum 

https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=9873
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=38075&goto=484120#msg_484120
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=484120
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=58
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=38075&goto=484121#msg_484121
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=484121
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=usrinfo&id=25792
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=rview&th=38075&goto=484124#msg_484124
https://www.alopezie.de/fud/index.php?t=post&reply_to=484124
https://www.alopezie.de/fud/index.php


Es reicht wenn nur Fuellstoff drin ist! 

Selbst testen lässt sich nur Melatonin und b vitamine(Farbe Urin) 

Lebensmittel werden besser kontrolliert. 

Pharmazeutische Erzeugnisse hingegen werden kontrolliert. 
Sie müssen, da sie auch  bei Erkrankungen verordnet werden. 

Das Weiss Du auch.... 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Thu, 17 Nov 2022 14:49:35 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Thu, 17 November 2022 16:46pilos schrieb am Thu, 17 November 2022
14:47Frank1970 schrieb am Thu, 17 November 2022 15:04
cefasel 200 mg Tag.

200 µg oder mcg 

immer das teuerste aus der apo bei dir  

https://www.medizinfuchs.de/14027770

interessens bzw. loyalitätskonflikte  :p 
Sorry mcg Natürlich. 

Der Kram aus dem Web wird nicht kontrolliert pilos. 

Diese Artikel....., der Anteil an Wirkstoff darf um 50 Prozent  vom angegebenen Mass abweichen. 
Die werden gar nicht kontrolliert. 
Es reicht wenn nur Fuellstoff drin ist! 

Selbst testen lässt sich nur Melatonin und b vitamine(Farbe Urin) 

Lebensmittel werden besser kontrolliert. 

Pharmazeutische Erzeugnisse hingegen werden kontrolliert. 
Sie müssen, da sie auch  bei Erkrankungen verordnet werden. 

Das Weiss Du auch.... 

das wird bestimmt kontrolliert  :p
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https://www.medizinfuchs.de/14027770

und so zuverlässig sind apotheken auch nicht  :lol:  

noch nicht mal rezept-medis  :arrow: 

https://www.gelbe-liste.de/rueckrufe

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Thu, 17 Nov 2022 15:06:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Thu, 17 November 2022 15:49Frank1970 schrieb am Thu, 17 November 2022
16:46pilos schrieb am Thu, 17 November 2022 14:47Frank1970 schrieb am Thu, 17 November
2022 15:04
cefasel 200 mg Tag.

200 µg oder mcg 

immer das teuerste aus der apo bei dir  

https://www.medizinfuchs.de/14027770

interessens bzw. loyalitätskonflikte  :p 
Sorry mcg Natürlich. 

Der Kram aus dem Web wird nicht kontrolliert pilos. 

Diese Artikel....., der Anteil an Wirkstoff darf um 50 Prozent  vom angegebenen Mass abweichen. 
Die werden gar nicht kontrolliert. 
Es reicht wenn nur Fuellstoff drin ist! 

Selbst testen lässt sich nur Melatonin und b vitamine(Farbe Urin) 

Lebensmittel werden besser kontrolliert. 

Pharmazeutische Erzeugnisse hingegen werden kontrolliert. 
Sie müssen, da sie auch  bei Erkrankungen verordnet werden. 

Das Weiss Du auch.... 

das wird bestimmt kontrolliert  :p
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https://www.medizinfuchs.de/14027770

und so zuverlässig sind apotheken auch nicht  :lol:  

noch nicht mal rezept-medis  :arrow: 

https://www.gelbe-liste.de/rueckrufe

Sehr verdächtig billig...... 

Meine Empfehlungen haben allsamt Studien an Kranken durchlaufen. 
Mit Blutergebnissen. 

Wenn man einen Apotheker nicht auf 100 Prozent pharma Qualität hinweist, verkauft er dir
villeicht auch Muell. 
Hab ich selbst schon erlebt.... 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Thu, 17 Nov 2022 15:20:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Thu, 17 November 2022 17:06pilos schrieb am Thu, 17 November 2022
15:49Frank1970 schrieb am Thu, 17 November 2022 16:46pilos schrieb am Thu, 17 November
2022 14:47Frank1970 schrieb am Thu, 17 November 2022 15:04
cefasel 200 mg Tag.

200 µg oder mcg 

immer das teuerste aus der apo bei dir  

https://www.medizinfuchs.de/14027770

interessens bzw. loyalitätskonflikte  :p 
Sorry mcg Natürlich. 

Der Kram aus dem Web wird nicht kontrolliert pilos. 

Diese Artikel....., der Anteil an Wirkstoff darf um 50 Prozent  vom angegebenen Mass abweichen. 
Die werden gar nicht kontrolliert. 
Es reicht wenn nur Fuellstoff drin ist! 
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Selbst testen lässt sich nur Melatonin und b vitamine(Farbe Urin) 

Lebensmittel werden besser kontrolliert. 

Pharmazeutische Erzeugnisse hingegen werden kontrolliert. 
Sie müssen, da sie auch  bei Erkrankungen verordnet werden. 

Das Weiss Du auch.... 

das wird bestimmt kontrolliert  :p

https://www.medizinfuchs.de/14027770

und so zuverlässig sind apotheken auch nicht  :lol:  

noch nicht mal rezept-medis  :arrow: 

https://www.gelbe-liste.de/rueckrufe

Sehr verdächtig billig...... 

Meine Empfehlungen haben allsamt Studien an Kranken durchlaufen. 
Mit Blutergebnissen. 

Wenn man einen Apotheker nicht auf 100 Prozent pharma Qualität hinweist, verkauft er dir
villeicht auch Muell. 
Hab ich selbst schon erlebt.... 

sandstreu.........

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Thu, 17 Nov 2022 18:09:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Fri, 07 October 2022 12:26MatteStattPlatte schrieb am Fri, 07 October 2022
12:05... ist doch ein Thema nur in anderer weise:

Erste Prozesse wegen Corona-Impfschäden starten | Umschau | MDR
https://www.youtube.com/watch?v=DA9OEgHoc7A
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ist doch nur ein pieks....es kann gar keine nebenwirkungen geben......bla bla bla 

einfach nur ekelerregend.... solche leute..sollten sich sehr tief schämen....in sack und asche
gehen....

https://pbs.twimg.com/media/FQSxB8nXoAQmklt.jpg:large

https://www.youtube.com/watch?v=K_Ys52Rglk4

https://www.youtube.com/watch?v=prueXyZyGUE

die scharfmacher...sollten von all ihren ämtern zurücktretten...das wäre konsekvent, weil sie
nicht im stande waren ihre entgleisungen zu erkennen...

https://www.welt.de/kultur/plus242038113/Corona-Wir-muessen-ueber-die-Tyrannei-der-Ungeimpf
ten-reden.html

https://www.berliner-zeitung.de/news/strenger-corona-kurs-jens-spahn-entschuldigt-sich-bei-kinde
rn-und-familien-li.269561

https://www.merkur.de/politik/corona-massnahmen-virus-pandemie-union-cdu-csu-expertengrupp
e-lauterbach-gestaendnis-gesundheitsminister-91896226.html

https://www.welt.de/regionales/nrw/article241998233/Corona-Politik-Laschet-und-Stamp-doch-hat
ten-Recht.html

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by mike. on Thu, 17 Nov 2022 19:01:59 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

 :thumbup:  :thumbup: 

ihnen sollte auch der prozess gemacht werden

wir vergessen nie 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
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Posted by mike. on Thu, 17 Nov 2022 19:09:57 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ich wurde auch aus Geschäften rausgeworfen (kein 3g nachweis)

jetzt wieder hinein können...ist zu spät

die wurden zuvor auch nciht gebraucht..also warum jetzt

dort gehe ich nicht mehr hin

es gab Geschäfte..die ließen sich nicht wepressen (kein 3g) und bekamen eine polizeiliche
untersuchung..wurden gefilzt

das erlebte ich alles live mit

wir vergessen nicht

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by mike. on Thu, 17 Nov 2022 19:15:51 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

dank der testerei haben sie viel dna material..in washington

um das ging es unter anderem 

jetzt kann man viel zielführender ein selektives virus züchten  x( 

die hyperinflation wurde auch erreicht. die leute verlieren ihre jobs (die mittelschicht verschwindet)
und kommen in die abhängigkeit des staates..mit diesen leuten lässt ich vieles machen

die enteignung hat begonnen

das mttelfristige ziel ist eh bekannt

langfristig geht es um was anderes.....
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Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Thu, 17 Nov 2022 19:52:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

mike. schrieb am Thu, 17 November 2022 20:15
dank der testerei haben sie viel dna material..in washington

um das ging es unter anderem 

jetzt kann man viel zielführender ein selektives virus züchten  x( 

die hyperinflation wurde auch erreicht. die leute verlieren ihre jobs (die mittelschicht verschwindet)
und kommen in die abhängigkeit des staates..mit diesen leuten lässt ich vieles machen

die enteignung hat begonnen

das mttelfristige ziel ist eh bekannt

langfristig geht es um was anderes.....

Erzähl mal.
Bin mir garkeinen Ziel bewusst.

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by mike. on Thu, 17 Nov 2022 21:24:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

stopp.. ich erzähle nicht in diesem forum.... ;)

war schon wieder zuviel.
das gehört hier nicht hin...

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Fri, 18 Nov 2022 11:38:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nagut.

Ok mein einzigst übrig gebliebenes Problem ist das ich nach kleinster Anstrengung fertig bin.
Ich schließe auch nicht auf das es psychisch ist bei allem was man so hört. 
Hatte schon vor Corona solche Erfahrungen. 
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Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Fri, 18 Nov 2022 11:48:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November 2022 12:38Nagut.

Ich schließe auch nicht auf das es psychisch ist bei allem was man so hört. 
. 

Bei allem was man hört. 

Mit solchen Aussagen, foerderst du ohne das du es möchtest, die Neu Entstehung einer
degenerierten Gesellschaft. 

Denn wenn andere das auch hören, und die es dann anderen erzählen....... Und und und und
;) 

Gruss 
Frank

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Fri, 18 Nov 2022 12:58:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Fri, 18 November 2022 12:48Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November
2022 12:38Nagut.

Ich schließe auch nicht auf das es psychisch ist bei allem was man so hört. 
. 
Bei allem was man hört. 

Mit solchen Aussagen, foerderst du ohne das du es möchtest, die Neu Entstehung einer
degenerierten Gesellschaft. 

Denn wenn andere das auch hören, und die es dann anderen erzählen....... Und und und und
;) 

Gruss 
Frank
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Das musst du mir genauer erklären.
Inwiefern?

Ich hatte Erfahrungen mit extremer Erschöpfung die komplett psychisch bedingt war. Ich habe
es mir unterbewusst eingeredet und war es auf einen Schlag los als es klick gemacht hat. Über
Wochen war ich nicht belastbar.

Und jetzt guck dir an wieviel man hört über Erschöpfung und Corona. 
Natürlich ist Erschöpfung von einem Virus real, aber wieviel davon ist auch Psyche? Auch was
long covid angeht.

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Fri, 18 Nov 2022 13:09:56 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Fri, 18 November 2022 12:48Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November
2022 12:38Nagut.

Ich schließe auch nicht auf das es psychisch ist bei allem was man so hört. 
. 
Bei allem was man hört. 

Mit solchen Aussagen, foerderst du ohne das du es möchtest, die Neu Entstehung einer
degenerierten Gesellschaft. 

Denn wenn andere das auch hören, und die es dann anderen erzählen....... Und und und und
;) 

Gruss 
Frank

Es ist ganz normal das man nach dieser Erkrankung fatique verspürt. 
Somatisch wie psychisch. 
Denn der Virus beeinflusst auch die Hirnchemie. 

Ob nun long Covid, oder short post covid
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Das ist nicht Fuer jeden eine Stehauf Grippe! 
Ich schätze das 70 Prozent die so etwas behaupten, nicht zugeben wollen das sie etwas
bleibendes davongetragen haben. 

Aussagen von Viroligen, wie z. B das Covid Nachwirkungen psychischer Natur im Sinne von
eingebildet sind, gehören zensiert! 
Desweiteren sollte überlegt werden ob Ärzten die so etwas in einer Pandemie mit mittlerweile
wohlerforschten Auswirkungen behaupten, nicht die Approbation entzogen werden sollte. 

Dieses... Psychisch, sollte einfach keine Wellen schlagen. 
Das meinte ich. 

Ich wünsche dir natürlich, daß es tatsächlich...... nur psychisch ist :) 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Fri, 18 Nov 2022 14:16:43 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Fri, 18 November 2022 14:09Frank1970 schrieb am Fri, 18 November
2022 12:48Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November 2022 12:38Nagut.

Ich schließe auch nicht auf das es psychisch ist bei allem was man so hört. 
. 
Bei allem was man hört. 

Mit solchen Aussagen, foerderst du ohne das du es möchtest, die Neu Entstehung einer
degenerierten Gesellschaft. 

Denn wenn andere das auch hören, und die es dann anderen erzählen....... Und und und und
;) 

Gruss 
Frank

Es ist ganz normal das man nach dieser Erkrankung fatique verspürt. 
Somatisch wie psychisch. 
Denn der Virus beeinflusst auch die Hirnchemie. 
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Ob nun long Covid, oder short post covid

Das ist nicht Fuer jeden eine Stehauf Grippe! 
Ich schätze das 70 Prozent die so etwas behaupten, nicht zugeben wollen das sie etwas
bleibendes davongetragen haben. 

Aussagen von Viroligen, wie z. B das Covid Nachwirkungen psychischer Natur im Sinne von
eingebildet sind, gehören zensiert! 
Desweiteren sollte überlegt werden ob Ärzten die so etwas in einer Pandemie mit mittlerweile
wohlerforschten Auswirkungen behaupten, nicht die Approbation entzogen werden sollte. 

Dieses... Psychisch, sollte einfach keine Wellen schlagen. 
Das meinte ich. 

Ich wünsche dir natürlich, daß es tatsächlich...... nur psychisch ist :) 

Puh sehe ich komplett anders. 
Meiner Meinung nach wird das schon klein gehalten und weggeredet das Thema.
Durch den extremen Panik Modus reden sich mit Sicherheit etliche Leute unterbewusst
Symptome ein und da sollte man drauf eingehen. Alles andere fände ich falsch. Man sagt ja
nicht das es bei allen so ist, aber meiner Meinung nach unterschätzt du was die Psyche mit
einem anstellt wenn man ständig nur Horror Meldungen hört und liest. 

Meine Erschöpfung war wie gesagt 100% psychisch. Fing kurz danach sn als ich Horror
Meldungen gelesen habe zu einer alternativen Methode die ich aus gesundheitlichen Problemen
probiert habe. 

Wo macht es Sinn sowas wegreden zu wollen?

Hätte ich meine Erfahrung damit nicht gemacht würde ich jetzt wohl auch anders reden. Aber
ich sehe das Thema deswegen extrem kritisch!

Auch wenn es nicht viel Aussage hat; bei mir im Freundeskreis haben zwei Leute long covid und
das sind genau die Hypochonder bei uns. Und da rede ich von Symptomen die man nicht durch
bluttest oder sowas ermitteln kann, denn klar haben auch genug Leute richtig Probleme danach.
Kenne allerdings auch einen der behauptet er hat eine Nahrungsmittel Unverträglichkeit seit
covid und der ist kein Hypochonder.

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Fri, 18 Nov 2022 18:15:26 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zitat:Hätte ich meine Erfahrung damit nicht gemacht würde ich jetzt wohl auch anders reden.
Aber ich sehe das Thema deswegen extrem kritisch
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------------------------------------

Eben, du bist vorbelastet.

Andere hingegen, die sich von Verharmlosung suggerieren lassen, springen durch solche
Verharmlosungen nach einer Erkrankung, direkt wieder in die Vollen, was ihnen dann je nach
Alter und Gesundheitszustand, erheblich schaden kann.

Denn Spuren, die bleiben!
Auch da wo nichts gemerkt wird.

Wenige junge Leute, gerechnet auf die Weltbevölkerung  sind da sicher im Vorteil.

Das I'm Rahmen einer Covid Erkrankung vermehrt Histamin über mast Zellen ausgeschüttet
wird, ist erwiesen.
Das der Körper danach kein Histamin mehr tolerieren will, ist mehr als verständlich.

Ich sagte ja., ..., wir züchten gerade Krueppel

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by mike. on Fri, 18 Nov 2022 18:35:18 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

..histamin.. hier:

https://www.mdr.de/brisant/long-covid-behandlung-cortisol-102.html

https://www.apotheke-adhoc.de/nachrichten/detail/coronavirus/long-covid-zusammenhang-mit-cor
tisol-mangel/

uvm..

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Fri, 18 Nov 2022 18:40:16 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Fri, 18 November 2022 19:15Zitat:Hätte ich meine Erfahrung damit nicht
gemacht würde ich jetzt wohl auch anders reden. Aber ich sehe das Thema deswegen extrem
kritisch

------------------------------------
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Eben, du bist vorbelastet.

Andere hingegen, die sich von Verharmlosung suggerieren lassen, springen durch solche
Verharmlosungen nach einer Erkrankung, direkt wieder in die Vollen, was ihnen dann je nach
Alter und Gesundheitszustand, erheblich schaden kann.

Denn Spuren, die bleiben!
Auch da wo nichts gemerkt wird.

Wenige junge Leute, gerechnet auf die Weltbevölkerung  sind da sicher im Vorteil.

Das I'm Rahmen einer Covid Erkrankung vermehrt Histamin über mast Zellen ausgeschüttet
wird, ist erwiesen.
Das der Körper danach kein Histamin mehr tolerieren will, ist mehr als verständlich.

Ich sagte ja., ..., wir züchten gerade Krueppel
Naja mein vorbelastet sein sehe ich nicht als Grund schnell wieder in die vollen zu gehen und
erstrecht nicht als Nachteil! Ich bin so froh so eine Erfahrung gemacht zu haben. Extrem wertvoll! 

Stell dir vor mir wäre das direkt nach Corona Erkrankung so ergangen mit der psychisch
bedingten Schwäche! 
Weißt du was dann höchstwahrscheinlich passiert wäre? Mir hätte nie jemand gesagt das
mein vermuteter Auslöser (in dem Falle long covid) Blödsinn ist, weil man es bei diesen fatigue
Leuten nichtmal nachweisen kann per Tests, und wäre wahrscheinlich bis ich sterbe „chronic
fatigued“ wegen „long covid“.

In meinem Fall aber habe ich die Bestätigung bekommen das ich nicht an dem was ich
vermutete leide (nach handfesten Tests) und auf einen Schlag war ich geheilt. 

Du denkst das dies bei long covid nicht mit Leuten passiert? Da wette ich aber sowas von
dagegen. Ich wiederhole: natürlich nicht bei allen.

Achja ich hatte glücklicherweise auch nicht mehr histamin Probleme als sonst von Corona.

Mich würde trotzdem noch interessieren was man deiner Meinung nach machen sollte?
Jeder Mensch für immer Maske wenn man nicht alleine ist? Junge Leute keinen neuen Leute
kennenlernen (nur mit Maske), nicht feiern usw? 
Im Internet leben? Metaverse?
Ernsthaftes Interesse daran. 

Wie sehen das die anderen hier?
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Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by mike. on Fri, 18 Nov 2022 18:53:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November 2022 19:40
Mich würde trotzdem noch interessieren was man deiner Meinung nach machen sollte?
Jeder Mensch für immer Maske wenn man nicht alleine ist? Junge Leute keinen neuen Leute
kennenlernen (nur mit Maske), nicht feiern usw? 
Im Internet leben? Metaverse?
Ernsthaftes Interesse daran. 

Wie sehen das die anderen hier?

maske  x( 

hilft nichts, wo es helfen sollte

immunsystem stärken ist immer noch besser als jede sinnlose maske

nicht mal gegen staub hilft eine fffp2 maske..als ich eine baustelle hatte  :thumbdown: 

das ist schrott und schadet nur der lunge

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Fri, 18 Nov 2022 19:41:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November 2022 19:40Frank1970 schrieb am Fri, 18 November
2022 19:15Zitat:Hätte ich meine Erfahrung damit nicht gemacht würde ich jetzt wohl auch
anders reden. Aber ich sehe das Thema deswegen extrem kritisch

------------------------------------

Eben, du bist vorbelastet.

Andere hingegen, die sich von Verharmlosung suggerieren lassen, springen durch solche
Verharmlosungen nach einer Erkrankung, direkt wieder in die Vollen, was ihnen dann je nach
Alter und Gesundheitszustand, erheblich schaden kann.
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Denn Spuren, die bleiben!
Auch da wo nichts gemerkt wird.

Wenige junge Leute, gerechnet auf die Weltbevölkerung  sind da sicher im Vorteil.

Das I'm Rahmen einer Covid Erkrankung vermehrt Histamin über mast Zellen ausgeschüttet
wird, ist erwiesen.
Das der Körper danach kein Histamin mehr tolerieren will, ist mehr als verständlich.

Ich sagte ja., ..., wir züchten gerade Krueppel
Naja mein vorbelastet sein sehe ich nicht als Grund schnell wieder in die vollen zu gehen und
erstrecht nicht als Nachteil! Ich bin so froh so eine Erfahrung gemacht zu haben. Extrem wertvoll! 

Stell dir vor mir wäre das direkt nach Corona Erkrankung so ergangen mit der psychisch
bedingten Schwäche! 
Weißt du was dann höchstwahrscheinlich passiert wäre? Mir hätte nie jemand gesagt das
mein vermuteter Auslöser (in dem Falle long covid) Blödsinn ist, weil man es bei diesen fatigue
Leuten nichtmal nachweisen kann per Tests, und wäre wahrscheinlich bis ich sterbe „chronic
fatigued“ wegen „long covid“.

In meinem Fall aber habe ich die Bestätigung bekommen das ich nicht an dem was ich
vermutete leide (nach handfesten Tests) und auf einen Schlag war ich geheilt. 

Du denkst das dies bei long covid nicht mit Leuten passiert? Da wette ich aber sowas von
dagegen. Ich wiederhole: natürlich nicht bei allen.

Achja ich hatte glücklicherweise auch nicht mehr histamin Probleme als sonst von Corona.

Mich würde trotzdem noch interessieren was man deiner Meinung nach machen sollte?
Jeder Mensch für immer Maske wenn man nicht alleine ist? Junge Leute keinen neuen Leute
kennenlernen (nur mit Maske), nicht feiern usw? 
Im Internet leben? Metaverse?
Ernsthaftes Interesse daran. 

Wie sehen das die anderen hier?

Mir geht es vorwiegend um Fehleinschaetzungen Bz long Covid. 

In meinem Umfeld haben sehr viele echtes long Covid. Meine eigene Schwester ein gesundes 40
jähriges Mädchen hat es voll erwischt. 

Und Alle.... Schwitzen! 
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Dann waere da die Wissenschaft. 
Die sagt auch das es viele sind. 
Und es gibt Methoden mit denen man so etwas erkennen kann. 

Ich meine die Wissenschaft,....., und nicht das was unser Gesundheitsminister sagt... 

Tja.... ich würde wenigstens beim Einkaufen, oder Bus u Bahn etc Maske tragen. 

Beim Feiern.... Hatte ich das in deinem Alter auch abgelehnt... 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Fri, 18 Nov 2022 20:03:40 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Fri, 18 November 2022 20:41Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November
2022 19:40Frank1970 schrieb am Fri, 18 November 2022 19:15Zitat:Hätte ich meine Erfahrung
damit nicht gemacht würde ich jetzt wohl auch anders reden. Aber ich sehe das Thema
deswegen extrem kritisch

------------------------------------

Eben, du bist vorbelastet.

Andere hingegen, die sich von Verharmlosung suggerieren lassen, springen durch solche
Verharmlosungen nach einer Erkrankung, direkt wieder in die Vollen, was ihnen dann je nach
Alter und Gesundheitszustand, erheblich schaden kann.

Denn Spuren, die bleiben!
Auch da wo nichts gemerkt wird.

Wenige junge Leute, gerechnet auf die Weltbevölkerung  sind da sicher im Vorteil.

Das I'm Rahmen einer Covid Erkrankung vermehrt Histamin über mast Zellen ausgeschüttet
wird, ist erwiesen.
Das der Körper danach kein Histamin mehr tolerieren will, ist mehr als verständlich.

Ich sagte ja., ..., wir züchten gerade Krueppel
Naja mein vorbelastet sein sehe ich nicht als Grund schnell wieder in die vollen zu gehen und
erstrecht nicht als Nachteil! Ich bin so froh so eine Erfahrung gemacht zu haben. Extrem wertvoll! 

Stell dir vor mir wäre das direkt nach Corona Erkrankung so ergangen mit der psychisch
bedingten Schwäche! 
Weißt du was dann höchstwahrscheinlich passiert wäre? Mir hätte nie jemand gesagt das
mein vermuteter Auslöser (in dem Falle long covid) Blödsinn ist, weil man es bei diesen fatigue
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Leuten nichtmal nachweisen kann per Tests, und wäre wahrscheinlich bis ich sterbe „chronic
fatigued“ wegen „long covid“.

In meinem Fall aber habe ich die Bestätigung bekommen das ich nicht an dem was ich
vermutete leide (nach handfesten Tests) und auf einen Schlag war ich geheilt. 

Du denkst das dies bei long covid nicht mit Leuten passiert? Da wette ich aber sowas von
dagegen. Ich wiederhole: natürlich nicht bei allen.

Achja ich hatte glücklicherweise auch nicht mehr histamin Probleme als sonst von Corona.

Mich würde trotzdem noch interessieren was man deiner Meinung nach machen sollte?
Jeder Mensch für immer Maske wenn man nicht alleine ist? Junge Leute keinen neuen Leute
kennenlernen (nur mit Maske), nicht feiern usw? 
Im Internet leben? Metaverse?
Ernsthaftes Interesse daran. 

Wie sehen das die anderen hier?
Mir geht es vorwiegend um Fehleinschaetzungen Bz long Covid. 

In meinem Umfeld haben sehr viele echtes long Covid. Meine eigene Schwester ein gesundes 40
jähriges Mädchen hat es voll erwischt. 

Und Alle.... Schwitzen! 

Dann waere da die Wissenschaft. 
Die sagt auch das es viele sind. 
Und es gibt Methoden mit denen man so etwas erkennen kann. 

Ich meine die Wissenschaft,....., und nicht das was unser Gesundheitsminister sagt... 

Tja.... ich würde wenigstens beim Einkaufen, oder Bus u Bahn etc Maske tragen. 

Beim Feiern.... Hatte ich das in deinem Alter auch abgelehnt... 

Darf ich Fragen was deine Schwester hat?

Was für Methoden und bei wievielen werden die angewandt?
Bringen die auch was bei den Leuten die nur erschöpft sind?
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Für jüngere Menschen ist es wohl sinnvoller mit bisschen Risiko zu leben als so einen
riesigen Teil Leben abzugeben und nicht mehr Anständig unter Menschen gehen zu können.
Und vielleicht ist am Ende dann alles auch nichtmal so wild wie manche annehmen.

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Fri, 18 Nov 2022 20:21:48 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November 2022 21:03Frank1970 schrieb am Fri, 18 November
2022 20:41Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November 2022 19:40Frank1970 schrieb am Fri, 18
November 2022 19:15Zitat:Hätte ich meine Erfahrung damit nicht gemacht würde ich jetzt
wohl auch anders reden. Aber ich sehe das Thema deswegen extrem kritisch

------------------------------------

Eben, du bist vorbelastet.

Andere hingegen, die sich von Verharmlosung suggerieren lassen, springen durch solche
Verharmlosungen nach einer Erkrankung, direkt wieder in die Vollen, was ihnen dann je nach
Alter und Gesundheitszustand, erheblich schaden kann.

Denn Spuren, die bleiben!
Auch da wo nichts gemerkt wird.

Wenige junge Leute, gerechnet auf die Weltbevölkerung  sind da sicher im Vorteil.

Das I'm Rahmen einer Covid Erkrankung vermehrt Histamin über mast Zellen ausgeschüttet
wird, ist erwiesen.
Das der Körper danach kein Histamin mehr tolerieren will, ist mehr als verständlich.

Ich sagte ja., ..., wir züchten gerade Krueppel
Naja mein vorbelastet sein sehe ich nicht als Grund schnell wieder in die vollen zu gehen und
erstrecht nicht als Nachteil! Ich bin so froh so eine Erfahrung gemacht zu haben. Extrem wertvoll! 

Stell dir vor mir wäre das direkt nach Corona Erkrankung so ergangen mit der psychisch
bedingten Schwäche! 
Weißt du was dann höchstwahrscheinlich passiert wäre? Mir hätte nie jemand gesagt das
mein vermuteter Auslöser (in dem Falle long covid) Blödsinn ist, weil man es bei diesen fatigue
Leuten nichtmal nachweisen kann per Tests, und wäre wahrscheinlich bis ich sterbe „chronic
fatigued“ wegen „long covid“.

In meinem Fall aber habe ich die Bestätigung bekommen das ich nicht an dem was ich
vermutete leide (nach handfesten Tests) und auf einen Schlag war ich geheilt. 

Du denkst das dies bei long covid nicht mit Leuten passiert? Da wette ich aber sowas von
dagegen. Ich wiederhole: natürlich nicht bei allen.
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Achja ich hatte glücklicherweise auch nicht mehr histamin Probleme als sonst von Corona.

Mich würde trotzdem noch interessieren was man deiner Meinung nach machen sollte?
Jeder Mensch für immer Maske wenn man nicht alleine ist? Junge Leute keinen neuen Leute
kennenlernen (nur mit Maske), nicht feiern usw? 
Im Internet leben? Metaverse?
Ernsthaftes Interesse daran. 

Wie sehen das die anderen hier?
Mir geht es vorwiegend um Fehleinschaetzungen Bz long Covid. 

In meinem Umfeld haben sehr viele echtes long Covid. Meine eigene Schwester ein gesundes 40
jähriges Mädchen hat es voll erwischt. 

Und Alle.... Schwitzen! 

Dann waere da die Wissenschaft. 
Die sagt auch das es viele sind. 
Und es gibt Methoden mit denen man so etwas erkennen kann. 

Ich meine die Wissenschaft,....., und nicht das was unser Gesundheitsminister sagt... 

Tja.... ich würde wenigstens beim Einkaufen, oder Bus u Bahn etc Maske tragen. 

Beim Feiern.... Hatte ich das in deinem Alter auch abgelehnt... 

Darf ich Fragen was deine Schwester hat?

Was für Methoden und bei wievielen werden die angewandt?
Bringen die auch was bei den Leuten die nur erschöpft sind?

Für jüngere Menschen ist es wohl sinnvoller mit bisschen Risiko zu leben als so einen
riesigen Teil Leben abzugeben und nicht mehr Anständig unter Menschen gehen zu können.
Und vielleicht ist am Ende dann alles auch nichtmal so wild wie manche annehmen.

Meine Schwester ist nach einfachen Alltagsaufgaben platt. 
Sie muss sich nachdem sie ihre Tochter zur Schule gebracht hat, erstmal hinlegen. 
Sie schwitzt permanent. 
Der Blutdruck geht rauf und runter
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Herzrasen herzstolpern

Atemprobleme. 

Hautprobleme

Ich meine Untersuchungen nicht Behandlung. 
 
Abgleich von Symptomen. 
Immunoligische spezial maker. 
Letzteres geht z. Z wohl nur in Studien. 

Das was ich dir empfohlen habe.... Das müsste schon helfen

Kreatin... Hmm mm? 

Aber ist nicht so gut Fuer die Haare. 
Leider.... 

Sonst könnte das gut gegen fatique helfen

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Fri, 18 Nov 2022 20:34:52 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Fri, 18 November 2022 21:21Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November
2022 21:03Frank1970 schrieb am Fri, 18 November 2022 20:41Intoleranz1 schrieb am Fri, 18
November 2022 19:40Frank1970 schrieb am Fri, 18 November 2022 19:15Zitat:Hätte ich meine
Erfahrung damit nicht gemacht würde ich jetzt wohl auch anders reden. Aber ich sehe das
Thema deswegen extrem kritisch

------------------------------------

Eben, du bist vorbelastet.

Andere hingegen, die sich von Verharmlosung suggerieren lassen, springen durch solche
Verharmlosungen nach einer Erkrankung, direkt wieder in die Vollen, was ihnen dann je nach
Alter und Gesundheitszustand, erheblich schaden kann.

Denn Spuren, die bleiben!
Auch da wo nichts gemerkt wird.

Wenige junge Leute, gerechnet auf die Weltbevölkerung  sind da sicher im Vorteil.
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Das I'm Rahmen einer Covid Erkrankung vermehrt Histamin über mast Zellen ausgeschüttet
wird, ist erwiesen.
Das der Körper danach kein Histamin mehr tolerieren will, ist mehr als verständlich.

Ich sagte ja., ..., wir züchten gerade Krueppel
Naja mein vorbelastet sein sehe ich nicht als Grund schnell wieder in die vollen zu gehen und
erstrecht nicht als Nachteil! Ich bin so froh so eine Erfahrung gemacht zu haben. Extrem wertvoll! 

Stell dir vor mir wäre das direkt nach Corona Erkrankung so ergangen mit der psychisch
bedingten Schwäche! 
Weißt du was dann höchstwahrscheinlich passiert wäre? Mir hätte nie jemand gesagt das
mein vermuteter Auslöser (in dem Falle long covid) Blödsinn ist, weil man es bei diesen fatigue
Leuten nichtmal nachweisen kann per Tests, und wäre wahrscheinlich bis ich sterbe „chronic
fatigued“ wegen „long covid“.

In meinem Fall aber habe ich die Bestätigung bekommen das ich nicht an dem was ich
vermutete leide (nach handfesten Tests) und auf einen Schlag war ich geheilt. 

Du denkst das dies bei long covid nicht mit Leuten passiert? Da wette ich aber sowas von
dagegen. Ich wiederhole: natürlich nicht bei allen.

Achja ich hatte glücklicherweise auch nicht mehr histamin Probleme als sonst von Corona.

Mich würde trotzdem noch interessieren was man deiner Meinung nach machen sollte?
Jeder Mensch für immer Maske wenn man nicht alleine ist? Junge Leute keinen neuen Leute
kennenlernen (nur mit Maske), nicht feiern usw? 
Im Internet leben? Metaverse?
Ernsthaftes Interesse daran. 

Wie sehen das die anderen hier?
Mir geht es vorwiegend um Fehleinschaetzungen Bz long Covid. 

In meinem Umfeld haben sehr viele echtes long Covid. Meine eigene Schwester ein gesundes 40
jähriges Mädchen hat es voll erwischt. 

Und Alle.... Schwitzen! 

Dann waere da die Wissenschaft. 
Die sagt auch das es viele sind. 
Und es gibt Methoden mit denen man so etwas erkennen kann. 

Ich meine die Wissenschaft,....., und nicht das was unser Gesundheitsminister sagt... 
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Tja.... ich würde wenigstens beim Einkaufen, oder Bus u Bahn etc Maske tragen. 

Beim Feiern.... Hatte ich das in deinem Alter auch abgelehnt... 

Darf ich Fragen was deine Schwester hat?

Was für Methoden und bei wievielen werden die angewandt?
Bringen die auch was bei den Leuten die nur erschöpft sind?

Für jüngere Menschen ist es wohl sinnvoller mit bisschen Risiko zu leben als so einen
riesigen Teil Leben abzugeben und nicht mehr Anständig unter Menschen gehen zu können.
Und vielleicht ist am Ende dann alles auch nichtmal so wild wie manche annehmen.
Meine Schwester ist nach einfachen Alltagsaufgaben platt. 
Sie muss sich nachdem sie ihre Tochter zur Schule gebracht hat, erstmal hinlegen. 
Sie schwitzt permanent. 
Der Blutdruck geht rauf und runter
Herzrasen herzstolpern

Atemprobleme. 

Hautprobleme

Ich meine Untersuchungen nicht Behandlung. 
 
Abgleich von Symptomen. 
Immunoligische spezial maker. 
Letzteres geht z. Z wohl nur in Studien. 

Das was ich dir empfohlen habe.... Das müsste schon helfen

Kreatin... Hmm mm? 

Aber ist nicht so gut Fuer die Haare. 
Leider.... 

Sonst könnte das gut gegen fatique helfen

Irgendjemanden irgendwo hinbringen wäre in meinem Fall zb nichtmal möglich gewesen so
erschöpft war ich.

Und ja Untersuchungen meine ich ja auch! 
Bei wievielen dieser long covid Fälle wird das denn gemacht?
Dann kommt noch dazu das man mit Sicherheit keine vorher werte der allermeisten hat usw usw
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Und was heißt Abgleich der Symptome?

Person x hat Erschöpfung und auch symptom a und b die auch alle psychisch somatisch
bekannt sind, aber Joa dann ist es long covid?

Dann hätte ich schon Jahre vor covid long covid gehabt, sorry

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Fri, 18 Nov 2022 21:12:37 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November 2022 21:34Frank1970 schrieb am Fri, 18 November
2022 21:21Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November 2022 21:03Frank1970 schrieb am Fri, 18
November 2022 20:41Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November 2022 19:40Frank1970 schrieb am
Fri, 18 November 2022 19:15Zitat:Hätte ich meine Erfahrung damit nicht gemacht würde ich
jetzt wohl auch anders reden. Aber ich sehe das Thema deswegen extrem kritisch

------------------------------------

Eben, du bist vorbelastet.

Andere hingegen, die sich von Verharmlosung suggerieren lassen, springen durch solche
Verharmlosungen nach einer Erkrankung, direkt wieder in die Vollen, was ihnen dann je nach
Alter und Gesundheitszustand, erheblich schaden kann.

Denn Spuren, die bleiben!
Auch da wo nichts gemerkt wird.

Wenige junge Leute, gerechnet auf die Weltbevölkerung  sind da sicher im Vorteil.

Das I'm Rahmen einer Covid Erkrankung vermehrt Histamin über mast Zellen ausgeschüttet
wird, ist erwiesen.
Das der Körper danach kein Histamin mehr tolerieren will, ist mehr als verständlich.

Ich sagte ja., ..., wir züchten gerade Krueppel
Naja mein vorbelastet sein sehe ich nicht als Grund schnell wieder in die vollen zu gehen und
erstrecht nicht als Nachteil! Ich bin so froh so eine Erfahrung gemacht zu haben. Extrem wertvoll! 

Stell dir vor mir wäre das direkt nach Corona Erkrankung so ergangen mit der psychisch
bedingten Schwäche! 
Weißt du was dann höchstwahrscheinlich passiert wäre? Mir hätte nie jemand gesagt das
mein vermuteter Auslöser (in dem Falle long covid) Blödsinn ist, weil man es bei diesen fatigue
Leuten nichtmal nachweisen kann per Tests, und wäre wahrscheinlich bis ich sterbe „chronic
fatigued“ wegen „long covid“.
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In meinem Fall aber habe ich die Bestätigung bekommen das ich nicht an dem was ich
vermutete leide (nach handfesten Tests) und auf einen Schlag war ich geheilt. 

Du denkst das dies bei long covid nicht mit Leuten passiert? Da wette ich aber sowas von
dagegen. Ich wiederhole: natürlich nicht bei allen.

Achja ich hatte glücklicherweise auch nicht mehr histamin Probleme als sonst von Corona.

Mich würde trotzdem noch interessieren was man deiner Meinung nach machen sollte?
Jeder Mensch für immer Maske wenn man nicht alleine ist? Junge Leute keinen neuen Leute
kennenlernen (nur mit Maske), nicht feiern usw? 
Im Internet leben? Metaverse?
Ernsthaftes Interesse daran. 

Wie sehen das die anderen hier?
Mir geht es vorwiegend um Fehleinschaetzungen Bz long Covid. 

In meinem Umfeld haben sehr viele echtes long Covid. Meine eigene Schwester ein gesundes 40
jähriges Mädchen hat es voll erwischt. 

Und Alle.... Schwitzen! 

Dann waere da die Wissenschaft. 
Die sagt auch das es viele sind. 
Und es gibt Methoden mit denen man so etwas erkennen kann. 

Ich meine die Wissenschaft,....., und nicht das was unser Gesundheitsminister sagt... 

Tja.... ich würde wenigstens beim Einkaufen, oder Bus u Bahn etc Maske tragen. 

Beim Feiern.... Hatte ich das in deinem Alter auch abgelehnt... 

Darf ich Fragen was deine Schwester hat?

Was für Methoden und bei wievielen werden die angewandt?
Bringen die auch was bei den Leuten die nur erschöpft sind?

Für jüngere Menschen ist es wohl sinnvoller mit bisschen Risiko zu leben als so einen
riesigen Teil Leben abzugeben und nicht mehr Anständig unter Menschen gehen zu können.
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Und vielleicht ist am Ende dann alles auch nichtmal so wild wie manche annehmen.
Meine Schwester ist nach einfachen Alltagsaufgaben platt. 
Sie muss sich nachdem sie ihre Tochter zur Schule gebracht hat, erstmal hinlegen. 
Sie schwitzt permanent. 
Der Blutdruck geht rauf und runter
Herzrasen herzstolpern

Atemprobleme. 

Hautprobleme

Ich meine Untersuchungen nicht Behandlung. 
 
Abgleich von Symptomen. 
Immunoligische spezial maker. 
Letzteres geht z. Z wohl nur in Studien. 

Das was ich dir empfohlen habe.... Das müsste schon helfen

Kreatin... Hmm mm? 

Aber ist nicht so gut Fuer die Haare. 
Leider.... 

Sonst könnte das gut gegen fatique helfen

Irgendjemanden irgendwo hinbringen wäre in meinem Fall zb nichtmal möglich gewesen so
erschöpft war ich.

Und ja Untersuchungen meine ich ja auch! 
Bei wievielen dieser long covid Fälle wird das denn gemacht?
Dann kommt noch dazu das man mit Sicherheit keine vorher werte der allermeisten hat usw usw

Und was heißt Abgleich der Symptome?

Person x hat Erschöpfung und auch symptom a und b die auch alle psychisch somatisch
bekannt sind, aber Joa dann ist es long covid?

Dann hätte ich schon Jahre vor covid long covid gehabt, sorry

Abgleich der Symptome ist ein wenig komplizierter. 
So kompliziert wie long Covid. 

Dazu muesste man strenggenommen einen speziellen Fragebogen erstellen, und diesen
Auswerten. 
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Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Fri, 18 Nov 2022 21:15:30 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Fri, 18 November 2022 22:12Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November
2022 21:34Frank1970 schrieb am Fri, 18 November 2022 21:21Intoleranz1 schrieb am Fri, 18
November 2022 21:03Frank1970 schrieb am Fri, 18 November 2022 20:41Intoleranz1 schrieb am
Fri, 18 November 2022 19:40Frank1970 schrieb am Fri, 18 November 2022 19:15Zitat:Hätte ich
meine Erfahrung damit nicht gemacht würde ich jetzt wohl auch anders reden. Aber ich sehe
das Thema deswegen extrem kritisch

------------------------------------

Eben, du bist vorbelastet.

Andere hingegen, die sich von Verharmlosung suggerieren lassen, springen durch solche
Verharmlosungen nach einer Erkrankung, direkt wieder in die Vollen, was ihnen dann je nach
Alter und Gesundheitszustand, erheblich schaden kann.

Denn Spuren, die bleiben!
Auch da wo nichts gemerkt wird.

Wenige junge Leute, gerechnet auf die Weltbevölkerung  sind da sicher im Vorteil.

Das I'm Rahmen einer Covid Erkrankung vermehrt Histamin über mast Zellen ausgeschüttet
wird, ist erwiesen.
Das der Körper danach kein Histamin mehr tolerieren will, ist mehr als verständlich.

Ich sagte ja., ..., wir züchten gerade Krueppel
Naja mein vorbelastet sein sehe ich nicht als Grund schnell wieder in die vollen zu gehen und
erstrecht nicht als Nachteil! Ich bin so froh so eine Erfahrung gemacht zu haben. Extrem wertvoll! 

Stell dir vor mir wäre das direkt nach Corona Erkrankung so ergangen mit der psychisch
bedingten Schwäche! 
Weißt du was dann höchstwahrscheinlich passiert wäre? Mir hätte nie jemand gesagt das
mein vermuteter Auslöser (in dem Falle long covid) Blödsinn ist, weil man es bei diesen fatigue
Leuten nichtmal nachweisen kann per Tests, und wäre wahrscheinlich bis ich sterbe „chronic
fatigued“ wegen „long covid“.

In meinem Fall aber habe ich die Bestätigung bekommen das ich nicht an dem was ich
vermutete leide (nach handfesten Tests) und auf einen Schlag war ich geheilt. 
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Du denkst das dies bei long covid nicht mit Leuten passiert? Da wette ich aber sowas von
dagegen. Ich wiederhole: natürlich nicht bei allen.

Achja ich hatte glücklicherweise auch nicht mehr histamin Probleme als sonst von Corona.

Mich würde trotzdem noch interessieren was man deiner Meinung nach machen sollte?
Jeder Mensch für immer Maske wenn man nicht alleine ist? Junge Leute keinen neuen Leute
kennenlernen (nur mit Maske), nicht feiern usw? 
Im Internet leben? Metaverse?
Ernsthaftes Interesse daran. 

Wie sehen das die anderen hier?
Mir geht es vorwiegend um Fehleinschaetzungen Bz long Covid. 

In meinem Umfeld haben sehr viele echtes long Covid. Meine eigene Schwester ein gesundes 40
jähriges Mädchen hat es voll erwischt. 

Und Alle.... Schwitzen! 

Dann waere da die Wissenschaft. 
Die sagt auch das es viele sind. 
Und es gibt Methoden mit denen man so etwas erkennen kann. 

Ich meine die Wissenschaft,....., und nicht das was unser Gesundheitsminister sagt... 

Tja.... ich würde wenigstens beim Einkaufen, oder Bus u Bahn etc Maske tragen. 

Beim Feiern.... Hatte ich das in deinem Alter auch abgelehnt... 

Darf ich Fragen was deine Schwester hat?

Was für Methoden und bei wievielen werden die angewandt?
Bringen die auch was bei den Leuten die nur erschöpft sind?

Für jüngere Menschen ist es wohl sinnvoller mit bisschen Risiko zu leben als so einen
riesigen Teil Leben abzugeben und nicht mehr Anständig unter Menschen gehen zu können.
Und vielleicht ist am Ende dann alles auch nichtmal so wild wie manche annehmen.
Meine Schwester ist nach einfachen Alltagsaufgaben platt. 
Sie muss sich nachdem sie ihre Tochter zur Schule gebracht hat, erstmal hinlegen. 
Sie schwitzt permanent. 
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Der Blutdruck geht rauf und runter
Herzrasen herzstolpern

Atemprobleme. 

Hautprobleme

Ich meine Untersuchungen nicht Behandlung. 
 
Abgleich von Symptomen. 
Immunoligische spezial maker. 
Letzteres geht z. Z wohl nur in Studien. 

Das was ich dir empfohlen habe.... Das müsste schon helfen

Kreatin... Hmm mm? 

Aber ist nicht so gut Fuer die Haare. 
Leider.... 

Sonst könnte das gut gegen fatique helfen

Irgendjemanden irgendwo hinbringen wäre in meinem Fall zb nichtmal möglich gewesen so
erschöpft war ich.

Und ja Untersuchungen meine ich ja auch! 
Bei wievielen dieser long covid Fälle wird das denn gemacht?
Dann kommt noch dazu das man mit Sicherheit keine vorher werte der allermeisten hat usw usw

Und was heißt Abgleich der Symptome?

Person x hat Erschöpfung und auch symptom a und b die auch alle psychisch somatisch
bekannt sind, aber Joa dann ist es long covid?

Dann hätte ich schon Jahre vor covid long covid gehabt, sorry
Abgleich der Symptome ist ein wenig komplizierter. 
So kompliziert wie long Covid. 

Dazu muesste man strenggenommen einen speziellen Fragebogen erstellen, und diesen
Auswerten. 

Und das wird standard mäßig bei long covid Patienten gemacht?
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Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Fri, 18 Nov 2022 21:37:39 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November 2022 21:34Frank1970 schrieb am Fri, 18 November
2022 21:21Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November 2022 21:03Frank1970 schrieb am Fri, 18
November 2022 20:41Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November 2022 19:40Frank1970 schrieb am
Fri, 18 November 2022 19:15Zitat:Hätte ich meine Erfahrung damit nicht gemacht würde ich
jetzt wohl auch anders reden. Aber ich sehe das Thema deswegen extrem kritisch

------------------------------------

Eben, du bist vorbelastet.

Andere hingegen, die sich von Verharmlosung suggerieren lassen, springen durch solche
Verharmlosungen nach einer Erkrankung, direkt wieder in die Vollen, was ihnen dann je nach
Alter und Gesundheitszustand, erheblich schaden kann.

Denn Spuren, die bleiben!
Auch da wo nichts gemerkt wird.

Wenige junge Leute, gerechnet auf die Weltbevölkerung  sind da sicher im Vorteil.

Das I'm Rahmen einer Covid Erkrankung vermehrt Histamin über mast Zellen ausgeschüttet
wird, ist erwiesen.
Das der Körper danach kein Histamin mehr tolerieren will, ist mehr als verständlich.

Ich sagte ja., ..., wir züchten gerade Krueppel
Naja mein vorbelastet sein sehe ich nicht als Grund schnell wieder in die vollen zu gehen und
erstrecht nicht als Nachteil! Ich bin so froh so eine Erfahrung gemacht zu haben. Extrem wertvoll! 

Stell dir vor mir wäre das direkt nach Corona Erkrankung so ergangen mit der psychisch
bedingten Schwäche! 
Weißt du was dann höchstwahrscheinlich passiert wäre? Mir hätte nie jemand gesagt das
mein vermuteter Auslöser (in dem Falle long covid) Blödsinn ist, weil man es bei diesen fatigue
Leuten nichtmal nachweisen kann per Tests, und wäre wahrscheinlich bis ich sterbe „chronic
fatigued“ wegen „long covid“.

In meinem Fall aber habe ich die Bestätigung bekommen das ich nicht an dem was ich
vermutete leide (nach handfesten Tests) und auf einen Schlag war ich geheilt. 

Du denkst das dies bei long covid nicht mit Leuten passiert? Da wette ich aber sowas von
dagegen. Ich wiederhole: natürlich nicht bei allen.

Achja ich hatte glücklicherweise auch nicht mehr histamin Probleme als sonst von Corona.
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Mich würde trotzdem noch interessieren was man deiner Meinung nach machen sollte?
Jeder Mensch für immer Maske wenn man nicht alleine ist? Junge Leute keinen neuen Leute
kennenlernen (nur mit Maske), nicht feiern usw? 
Im Internet leben? Metaverse?
Ernsthaftes Interesse daran. 

Wie sehen das die anderen hier?
Mir geht es vorwiegend um Fehleinschaetzungen Bz long Covid. 

In meinem Umfeld haben sehr viele echtes long Covid. Meine eigene Schwester ein gesundes 40
jähriges Mädchen hat es voll erwischt. 

Und Alle.... Schwitzen! 

Dann waere da die Wissenschaft. 
Die sagt auch das es viele sind. 
Und es gibt Methoden mit denen man so etwas erkennen kann. 

Ich meine die Wissenschaft,....., und nicht das was unser Gesundheitsminister sagt... 

Tja.... ich würde wenigstens beim Einkaufen, oder Bus u Bahn etc Maske tragen. 

Beim Feiern.... Hatte ich das in deinem Alter auch abgelehnt... 

Darf ich Fragen was deine Schwester hat?

Was für Methoden und bei wievielen werden die angewandt?
Bringen die auch was bei den Leuten die nur erschöpft sind?

Für jüngere Menschen ist es wohl sinnvoller mit bisschen Risiko zu leben als so einen
riesigen Teil Leben abzugeben und nicht mehr Anständig unter Menschen gehen zu können.
Und vielleicht ist am Ende dann alles auch nichtmal so wild wie manche annehmen.
Meine Schwester ist nach einfachen Alltagsaufgaben platt. 
Sie muss sich nachdem sie ihre Tochter zur Schule gebracht hat, erstmal hinlegen. 
Sie schwitzt permanent. 
Der Blutdruck geht rauf und runter
Herzrasen herzstolpern

Atemprobleme. 

Hautprobleme
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Ich meine Untersuchungen nicht Behandlung. 
 
Abgleich von Symptomen. 
Immunoligische spezial maker. 
Letzteres geht z. Z wohl nur in Studien. 

Das was ich dir empfohlen habe.... Das müsste schon helfen

Kreatin... Hmm mm? 

Aber ist nicht so gut Fuer die Haare. 
Leider.... 

Sonst könnte das gut gegen fatique helfen

Irgendjemanden irgendwo hinbringen wäre in meinem Fall zb nichtmal möglich gewesen so
erschöpft war ich.

Und ja Untersuchungen meine ich ja auch! 
Bei wievielen dieser long covid Fälle wird das denn gemacht?
Dann kommt noch dazu das man mit Sicherheit keine vorher werte der allermeisten hat usw usw

Und was heißt Abgleich der Symptome?

Person x hat Erschöpfung und auch symptom a und b die auch alle psychisch somatisch
bekannt sind, aber Joa dann ist es long covid?

Dann hätte ich schon Jahre vor covid long covid gehabt, sorry

Abgleich der Symptome ist ein wenig komplizierter. 
So kompliziert wie long Covid. 

Dazu muesste man strenggenommen einen speziellen Fragebogen erstellen, und diesen
Auswerten. 

Nach einem Punktesystem. 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Fri, 18 Nov 2022 22:01:49 GMT
View Forum Message <> Reply to Message
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Na aber siehst du. Wie da long covid größtenteils diagnostiziert wird kann ich mir schon
vorstellen. 

Und dann heißt es long covid ist extrem häufig und die Nachrichten werden wieder verbreitet
ohne Ende und alle stürzen sich drauf, Leute lesen es, behalten es im Kopf, bekommen
irgendwann Corona und das Unterbewusstsein macht bei ängstlichen oder labileren Leuten den
Rest. 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Sat, 19 Nov 2022 08:21:46 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November 2022 23:01Na aber siehst du. Wie da long covid
größtenteils diagnostiziert wird kann ich mir schon vorstellen. 

Und dann heißt es long covid ist extrem häufig und die Nachrichten werden wieder verbreitet
ohne Ende und alle stürzen sich drauf, Leute lesen es, behalten es im Kopf, bekommen
irgendwann Corona und das Zitat:Unterbewusstsein macht bei ängstlichen oder labileren Leuten
den Rest. 
Verstehe nicht warum du so emsig an der Haeufigkeit von einem Erschoepfungszusztand nach
einer Erkrankung knabberst :) 

Vielleicht willst du ja fitt sein, und bist es z. Z nicht? 

Das hast du ja auch selbst gesagt. 

Glaub mir....., Covid ist nicht der Afd Schnupfen, den so mancher gerne glauben würde.... 
Und wir Deutschen sind auch nicht unverwundbar. 
Unabhängig davon wie alt wir sind. 

Oft reicht schon eine ernster  Zahnwurzelentzuendung aus um uns selbst noch nach Antibiotika
Behandlung  Fuer 2 bis 3 Wochen zu drosseln. 
Ich selbst war durch eine schwere Grippe ein Jahr lang nicht mehr der gleiche. 
Und ich bin ein Typ der gar nicht ohne Hanteltraining, Radfahren und Joggen leben kann. 
Ich muss topfit sein, und auch so aussehen. 
Mein Lifestyle! 
Also würde gerade ich, mir niemals erlauben, das meine Psyche mich negativ beeinflusst. 
Die Psyche.... Das was sie machen kann, das ist voll und ganz steuerbar! 
M. E selbst Schizophrenie. 

Corona Viren sind eine der wenigen Virenarten, die massiv das Endothel, und das Hirn
beeinflussen koennen. 
Diese beiden Faktoren, koennen einen Menschen Fuer längere Zeit gnadenlos ausbremsen. 
Inwiefern solch ein Schaden verspürt wird, hängt von vielen Faktoren ab. 
Der aufgenommenen Virenlast. 
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Der proliferation der Viren/Immunsystem
Dem Lebensalter. Ab 45 wird es kritisch. 

Vorerkrankungen

Individueller Genetik. 
Ernaehrung

Der täglichen Leistung. 

In der Politik wird das nur bagatelisiert, damit keine Volksresignation entsteht. 
Damit man auch noch auf allen Vieren zur Arbeit kriecht, bis der Krug bricht. 
Man soll es gar nicht erst realisieren. 

Was glaubst du warum Asiaten, die wahren Virenexperten, eine No Covid Strategie verfolgen? 
Weil sie dumm sind? 
Nein,...., sie sind unserer popligen Nation  wissenschaftsbezogen weit überlegen. 

Sie lachen über uns und den Rest der Welt. 

Erkrankungen die nicht oder kaum im Blut feststellbar sind, muss man zwangsläufig über
Erfragungskonzepte, bzw miteinbezug dieser, diagnostizieren. 

Gruss
F

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Theordor on Sat, 19 Nov 2022 08:36:08 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Dank meinen slawischen Genen bin ich so gut wie nie Krank

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Sat, 19 Nov 2022 09:36:44 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Sat, 19 November 2022 09:21Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November
2022 23:01Na aber siehst du. Wie da long covid größtenteils diagnostiziert wird kann ich mir
schon vorstellen. 

Und dann heißt es long covid ist extrem häufig und die Nachrichten werden wieder verbreitet
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ohne Ende und alle stürzen sich drauf, Leute lesen es, behalten es im Kopf, bekommen
irgendwann Corona und das Zitat:Unterbewusstsein macht bei ängstlichen oder labileren Leuten
den Rest. 
Verstehe nicht warum du so emsig an der Haeufigkeit von einem Erschoepfungszusztand nach
einer Erkrankung knabberst :) 

Vielleicht willst du ja fitt sein, und bist es z. Z nicht? 

Das hast du ja auch selbst gesagt. 

Glaub mir....., Covid ist nicht der Afd Schnupfen, den so mancher gerne glauben würde.... 
Und wir Deutschen sind auch nicht unverwundbar. 
Unabhängig davon wie alt wir sind. 

Oft reicht schon eine ernster  Zahnwurzelentzuendung aus um uns selbst noch nach Antibiotika
Behandlung  Fuer 2 bis 3 Wochen zu drosseln. 
Ich selbst war durch eine schwere Grippe ein Jahr lang nicht mehr der gleiche. 
Und ich bin ein Typ der gar nicht ohne Hanteltraining, Radfahren und Joggen leben kann. 
Ich muss topfit sein, und auch so aussehen. 
Mein Lifestyle! 
Also würde gerade ich, mir niemals erlauben, das meine Psyche mich negativ beeinflusst. 
Die Psyche.... Das was sie machen kann, das ist voll und ganz steuerbar! 
M. E selbst Schizophrenie. 

Corona Viren sind eine der wenigen Virenarten, die massiv das Endothel, und das Hirn
beeinflussen koennen. 
Diese beiden Faktoren, koennen einen Menschen Fuer längere Zeit gnadenlos ausbremsen. 
Inwiefern solch ein Schaden verspürt wird, hängt von vielen Faktoren ab. 
Der aufgenommenen Virenlast. 
Der proliferation der Viren/Immunsystem
Dem Lebensalter. Ab 45 wird es kritisch. 

Vorerkrankungen

Individueller Genetik. 
Ernaehrung

Der täglichen Leistung. 

In der Politik wird das nur bagatelisiert, damit keine Volksresignation entsteht. 
Damit man auch noch auf allen Vieren zur Arbeit kriecht, bis der Krug bricht. 
Man soll es gar nicht erst realisieren. 

Was glaubst du warum Asiaten, die wahren Virenexperten, eine No Covid Strategie verfolgen? 
Weil sie dumm sind? 
Nein,...., sie sind unserer popligen Nation  wissenschaftsbezogen weit überlegen. 
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Sie lachen über uns und den Rest der Welt. 

Erkrankungen die nicht oder kaum im Blut feststellbar sind, muss man zwangsläufig über
Erfragungskonzepte, bzw miteinbezug dieser, diagnostizieren. 

Gruss
F

Weil ich’s für Panik indiziert halte zu großen Teilen, ganz einfach.

Und nein, weiß nicht was du für komische Theorien aufstellst, bin jetzt topfit wieder und jede
kleine Erkältung hat mich länger platt gemacht. Test war nach drei Tagen wieder negativ
übrigens.

Und China‘s handeln ist auf etlichen Ebenen fragwürdig und Gegenteil von vorbildlich. 

Und Krankheiten die so diagnostiziert werden, auch wenn es keine ahndete Möglichkeit gibt,
sind auch  immer kritisch zu sehen. 

Und nochmal zum klarstellen: das mit dem nicht 100% fit sein schrieb ich am zweiten Tag,
vielleicht dritter, meiner Erkrankung. Jetzt ist Anfang 6. Tag.

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Sat, 19 Nov 2022 09:46:09 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Sat, 19 November 2022 10:36Frank1970 schrieb am Sat, 19 November
2022 09:21Intoleranz1 schrieb am Fri, 18 November 2022 23:01Na aber siehst du. Wie da long
covid größtenteils diagnostiziert wird kann ich mir schon vorstellen. 

Und dann heißt es long covid ist extrem häufig und die Nachrichten werden wieder verbreitet
ohne Ende und alle stürzen sich drauf, Leute lesen es, behalten es im Kopf, bekommen
irgendwann Corona und das Zitat:Unterbewusstsein macht bei ängstlichen oder labileren Leuten
den Rest. 
Verstehe nicht warum du so emsig an der Haeufigkeit von einem Erschoepfungszusztand nach
einer Erkrankung knabberst :) 

Vielleicht willst du ja fitt sein, und bist es z. Z nicht? 

Das hast du ja auch selbst gesagt. 

Glaub mir....., Covid ist nicht der Afd Schnupfen, den so mancher gerne glauben würde.... 
Und wir Deutschen sind auch nicht unverwundbar. 
Unabhängig davon wie alt wir sind. 
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Oft reicht schon eine ernster  Zahnwurzelentzuendung aus um uns selbst noch nach Antibiotika
Behandlung  Fuer 2 bis 3 Wochen zu drosseln. 
Ich selbst war durch eine schwere Grippe ein Jahr lang nicht mehr der gleiche. 
Und ich bin ein Typ der gar nicht ohne Hanteltraining, Radfahren und Joggen leben kann. 
Ich muss topfit sein, und auch so aussehen. 
Mein Lifestyle! 
Also würde gerade ich, mir niemals erlauben, das meine Psyche mich negativ beeinflusst. 
Die Psyche.... Das was sie machen kann, das ist voll und ganz steuerbar! 
M. E selbst Schizophrenie. 

Corona Viren sind eine der wenigen Virenarten, die massiv das Endothel, und das Hirn
beeinflussen koennen. 
Diese beiden Faktoren, koennen einen Menschen Fuer längere Zeit gnadenlos ausbremsen. 
Inwiefern solch ein Schaden verspürt wird, hängt von vielen Faktoren ab. 
Der aufgenommenen Virenlast. 
Der proliferation der Viren/Immunsystem
Dem Lebensalter. Ab 45 wird es kritisch. 

Vorerkrankungen

Individueller Genetik. 
Ernaehrung

Der täglichen Leistung. 

In der Politik wird das nur bagatelisiert, damit keine Volksresignation entsteht. 
Damit man auch noch auf allen Vieren zur Arbeit kriecht, bis der Krug bricht. 
Man soll es gar nicht erst realisieren. 

Was glaubst du warum Asiaten, die wahren Virenexperten, eine No Covid Strategie verfolgen? 
Weil sie dumm sind? 
Nein,...., sie sind unserer popligen Nation  wissenschaftsbezogen weit überlegen. 

Sie lachen über uns und den Rest der Welt. 

Erkrankungen die nicht oder kaum im Blut feststellbar sind, muss man zwangsläufig über
Erfragungskonzepte, bzw miteinbezug dieser, diagnostizieren. 

Gruss
F

Weil ich’s für Panik indiziert halte zu großen Teilen, ganz einfach.

Und nein, weiß nicht was du für komische Theorien aufstellst, bin jetzt topfit wieder und jede
kleine Erkältung hat mich länger platt gemacht. Test war nach drei Tagen wieder negativ
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übrigens.

Und China‘s handeln ist auf etlichen Ebenen fragwürdig und Gegenteil von vorbildlich. 

Und Krankheiten die so diagnostiziert werden, auch wenn es keine ahndete Möglichkeit gibt,
sind auch  immer kritisch zu sehen. 

Und nochmal zum klarstellen: das mit dem nicht 100% fit sein schrieb ich am zweiten Tag,
vielleicht dritter, meiner Erkrankung. Jetzt ist Anfang 6. Tag.

Ist gar nicht so einfach sowas zu beurteilen.... 
Dafür braucht man gute biochemische Kenntnisse. 

Der Vorteil eines AGA erkrankten ist, daß sie diese hier lernen koennen. 

Müssen sie auch im Bezug auf Covid denn... 

https://www.ncbi.nlm.nih.gov/pmc/articles/PMC7373684/

Bestimmt koennen ein paar Amateurpolitiker kein Urteil über die Verfahrensweisen von Welt
Virenexperten fassen. 

Aber freut mich das du wieder gesund bist. 

Waere vielleicht anders gekommen wenn du 20 Jahre alter warst. 

Klarer Vorteil der Jugend. 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Sat, 19 Nov 2022 10:04:38 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Nachtrag

Was du, und vielleicht andere Hören,......, ist Politik!

Und Politik ist immer ein Luegenbarometer.
Das war nie anders.
Es wird mit Suggestionen gearbeitet, um das Volk in die gewünschte Richtung zu treiben.

Politik ist nicht Wissenschaft. 
Es gibt andersrum aber  eine Wissenschaft die Politik analysiert. 
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Um den Einzelnen, und seine Gesundheit geht es in der Politik  nicht.
Man kann sowohl kranke, als auch tote Verschmerzen.

Ist auch im Ameisenstaat so.
Vielleicht in buddhistischen Lebensgemeinschaften nicht. 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Thu, 24 Nov 2022 22:02:31 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

ja ja.......krank gespritzt...übersterblichkeit.....

so langsam kommen die ÖRR aus ihren scheuklappen löchern heraus 

https://www.mdr.de/wissen/herzmuskel-zellen-corona-booster-impfung-troponin-100.html

https://www.deutschlandfunk.de/post-vac-neu-entdeckte-biomarker-weisen-auf-impfschaeden-hin-
100.html

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by mike. on Thu, 24 Nov 2022 22:27:36 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

pilos schrieb am Thu, 24 November 2022 23:02

ja ja.......krank gespritzt...übersterblichkeit.....

so langsam kommen die ÖRR aus ihren scheuklappen löchern heraus 

https://www.mdr.de/wissen/herzmuskel-zellen-corona-booster-impfung-troponin-100.html

https://www.deutschlandfunk.de/post-vac-neu-entdeckte-biomarker-weisen-auf-impfschaeden-hin-
100.html
 :thumbup: 

das schafft weitere Beschäftigung und Arbeitsplätze ..mehr gewinne für pharmakonzerne
und deren vertreter/ärzte ..sind beschäftigt.

von Inzidenzen höre ich nichts mehr..dafür von inflationszahlen - von denen habe ich letztes
jahr schon gewarnt..wurde aber ausgelacht
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Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Fri, 25 Nov 2022 03:13:54 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Zz

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Fri, 25 Nov 2022 06:18:34 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Frank1970 schrieb am Fri, 25 November 2022 04:13pilos schrieb am Thu, 24 November 2022
23:02

ja ja.......krank gespritzt...übersterblichkeit.....

so langsam kommen die ÖRR aus ihren scheuklappen löchern heraus 

https://www.mdr.de/wissen/herzmuskel-zellen-corona-booster-impfung-troponin-100.html

https://www.deutschlandfunk.de/post-vac-neu-entdeckte-biomarker-weisen-auf-impfschaeden-hin-
100.html
 :thumbup: 

Hab ich von Anfang an gewusst... 

Wenn ich mich so draußen unterhalte und das Thema Corona kommt auf, dann sagt mir jeder
vierte, das einer seiner Angehörigen Guertelrose durch die Impfung hatte. 

Die gesamten Apotheker, und Tierärzte, die Blind und ohne vorab Anamnese aus Profitgier wild
und zuegelos  in die Menschen hinengeimpft haben,...., denen gehört Lizenz und Approbation
entzogen. 
Das gleiche gilt Fuer einige Menschenaerzte.

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by schiber on Sun, 27 Nov 2022 14:10:06 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Ja, aber ich hab gehört, die Gürtelrose kommt genauso auch von der Infektion. Wird also eher
von beidem begünstigt.

Das verwende ich dann einfach gegen die allgemeine Impftheorie, die immer nur auf hohe
Immunität ausgerichtet ist, obwohl diese, wie man sieht, Nachteile mitbringt. Man muss sich
eben anpassen und nicht alle Immunität gleichzeitig haben wollen.
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Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Frank1970 on Sun, 27 Nov 2022 14:25:55 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

schiber schrieb am Sun, 27 November 2022 15:10Ja, aber ich hab gehört, die Gürtelrose
kommt genauso auch von der Infektion. Wird also eher von beidem begünstigt.

Das verwende ich dann einfach gegen die allgemeine Impftheorie, die immer nur auf hohe
Immunität ausgerichtet ist, obwohl diese, wie man sieht, Nachteile mitbringt. Man muss sich
eben anpassen und nicht alle Immunität gleichzeitig haben wollen.

Ja die Guertelrose kann auch durch Covid entstehen. 
Impfung ist wie covid. 
Nur etwas kontrollierter. 

Die Impfung.... Macht nicht immun. 
Alle geimpften stecken sich an, merken die Symptome, und übertragen das Virus. 

Alle Mediziner und Politiker die den Begriff "immunisieren" im Zusammenhang mit der Covid 19
Impfung auf der Zunge hatten, oder haben, gehören eigentlich ihrer Position enthoben. 
Denn hier wurden mutwillig falsche Gesundheitsversprechen gemacht. 
Die auch noch tödlich enden koennen...... 

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Wed, 07 Dec 2022 09:22:17 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Habt ihr Tipps für Grippe bei alten Menschen? Nicht steinalt, aber 70+?

Meine ganze Familie hat es gerade und es war richtig hart, kein Vergleich zu Corona, und jetzt
haben es auch die ältesten bekommen was mir bisschen Angst macht.

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Wed, 07 Dec 2022 09:47:50 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Wed, 07 December 2022 11:22Habt ihr Tipps für Grippe bei alten
Menschen? Nicht steinalt, aber 70+?

Meine ganze Familie hat es gerade und es war richtig hart, kein Vergleich zu Corona, und jetzt
haben es auch die ältesten bekommen was mir bisschen Angst macht.
gilt für alle respiratorischen viren

https://www.alopezie.de/fud/index.php/m/478001/#msg_478001
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Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by Intoleranz1 on Wed, 07 Dec 2022 09:50:07 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Danke. Was macht das glycin da genau?

Subject: Aw: Corona kein Thema mehr?
Posted by pilos on Wed, 07 Dec 2022 10:13:28 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Intoleranz1 schrieb am Wed, 07 December 2022 11:50Danke. Was macht das glycin da genau?
glycin ist ein notwendiger baustein zur glutathion herstellung aus dem nac
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